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«ЕГЭ» для маленьких

Илья Авербух: 
«В Перове знаю 
каждую улицу»  
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МКЖД планируют 
запустить
в 2016 году      стр. 4

Капремонт: рабочие войдут 
в квартиру только раз
     стр. 6

Зоны платной парковки 
могут появиться 
в Новогирееве 
и в Вешняках   стр. 7

Как получить жилищную 
субсидию?
Ваши письма и звонки
     стр. 8 

В Лосином Острове 
поисковики ВАО 
обнаружили блиндажи 
времён Великой 
Отечественной   стр. 11 

Участковый Сергей Кобков 
из Северного Измайлова 
нашёл украденные ордена 
стр. 10

Четвероклассникам из школы на Федеративном 
предстоит написать Всероссийские проверочные работы

Н
а следующей неделе четверо-
классники школы №1324 на 
Федеративном просп., 27, бу-
дут писать Всероссийские про-
верочные работы (ВПР), кото-
рые часто называют «ЕГЭ в 4-м 

классе». 1 декабря ребята из двух классов 
этой школы будут писать диктант, 3-го — 
отвечать на вопросы по русскому языку, 
8-го — сдавать математику. 

(Окончание на стр. 9)

На школьном фестивале в Северном 
Измайлове покажут роботов-сумоистов 
и экзотических животных

Фестиваль «Наши общие 
возможности» пройдёт 5 де-
кабря в Центре развития твор-
чества детей и юношества им. 
А.В.Косарева на 5-й Парковой 
ул., 60. Здесь будут представле-
ны 22 образовательные органи-
зации районов Измайлово, Се-
верное Измайлово, Восточное 
Измайлово, Соколиная Гора. 

Стать участниками фестива-
ля могут все желающие. Роди-
тели ознакомятся с возможно-
стями школ, детских садов и 
колледжей, смогут записать 
детей в кружки и секции. На 
фестивале будет работать ма-
стерская Деда Мороза, прой-
дут соревнования по семейно-

му плаванию,  стрельбе. Можно 
будет получить консультацию 
психолога, посмотреть экзоти-
ческих животных и получить со-
веты по уходу за домашними 
питомцами. В рамках фестива-
ля состоится презентация тех-
нопарка с соревнованиями раз-
личных моделей судов на точ-
ность попадания в «ворота», 
заезды гоночных шоссейных 
радиоуправляемых автомоде-
лей, будут представлены лета-
ющие модели кордовых элек-
тролётов, а также роботы-сумо 
и лего-роботы. 

Начало фестиваля в 11.00. 
Вход бесплатный. 

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО
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(495) 211-41-82 Ежедневно
с 9.00 до 21.00

Льготная программа для пенсионеров!
РЕМОНТ квартир, кухонь
и ванных комнат

Прораб Борис Ф.
Мы бережём Вас, поэтому все заботы по ремонту берём на себя!

Позвоните
и запишитесь на 

бесплатный выезд 
нашего 

специалиста!

ТОЛЬКО В ДЕКАБРЕ 
ТОЛЬКО В ДЕКАБРЕ 

СКИДКИ

ДО 30%
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АН «МОСКОВСКИЙ ДОМ»
СРОЧНЫЙ

ВЫКУП КВАРТИР
ОБМЕН КВАРТИР
8 (495) 795-45-58
8 (495) 632-00-00

КРЕДИТ ПОД ЗАЛОГ
ИПОТЕКА

ВЫПЛАТЫ ПЕНСИОНЕРАМ

с 1998 г.

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU
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З
олотую медаль на 
чемпионате мира 
по фристайл-сла-
лому, проходив-

шем недавно в итальян-
ском Турине, завоевал 
восьмиклассник шко-
лы №444 в Измайлове 
Сергей Тимченко. Фри-
стайл-слалом — свое-
го рода танец на роли-
ках: спортсмен должен 
под музыку выполнить 
ряд элементов, лавируя 
меж ду конусов— фи-
шек. Сергей уже второй 
год подряд побеж да-
ет на чемпионатах мира 
по этому виду спорта, 
в этом году он обогнал 
около 80 соперников 
из 36 стран мира. При-
чём выступал тринад-
цатилетний парень во 
взрослой категории. А 
серебряную и бронзовую 
медали чемпионата увёз 

домой его старший брат 
Александр, студент фа-
культета вычислитель-
ной математики и ки-
бернетики МГУ. 

— Мы увлеклись фри-
стайл-слаломом несколь-
ко лет назад, когда увиде-
ли, как тренируются рол-
леры в Измайловском 
парке, — рассказывает 
Сергей. — С тех пор я уча-
ствовал уже более чем в 40 
соревнованиях. 

Помимо роликов, Сер-
гей любит кататься на ве-

лосипеде, на скейтбор-
де, занимается плавани-
ем. Любимые предметы 
в школе — математика 
и информатика. Кстати, 
родители братьев тоже 
любят коньки, но ледо-
вые: в юности они увле-
кались конькобежным 
спортом. 

Ольга МОШКИНА

Школьник из Измайлова лучше 
всех в мире катается на роликах

НОВОСТИ ОКРУГА

На роликах Сергей учился 
кататься в Измайловском 
парке

Золотую меда ль 
привёз с чемпиона-
та мира по боевому 
самбо, проходивше-
му в Марокко, Алек-
сей Иванов, 28-летний 
выпускник РГУФКа. 

— Я единоборства-
ми занимаюсь с де-
вяти лет, — расска-
зывает он. — Сна-
чала у себя дома, в 
Улан-Удэ, увлекался 
дзюдо, потом, когда 
перебрался в Москву 
в 2009 году, начал за-
ниматься самбо. Тут 
я уже понял оконча-
тельно, что спорт для 
меня главное в жизни, 
и поступил в РГУФК 
(это моё второе выс-
шее, по первому я спе-
циалист по информа-
тике). Стал тренером 
и выступал, конечно. 

Вот в Африку, в Ка-
сабланку, где прохо-
дил чемпионат этого 
года, попал в первый 
раз. Меня поразил 
океан: такая силища! 
А вот город почти не 
посмотрел, о чём жа-
лею: интересно ведь, 
Африка…

Сейчас А лексей 
тренирует ребяти-
шек в ДЮСШ №58 
на Сиреневом буль-
варе. А недавно у 
него родился сын. 
А лексей говорит, 
что постарается вы-
растить его креп-
ким и спортивным, 
но если мальчик не 
захочет становиться 
профессиональным 
спортсменом, наста-
ивать не будет.

Алексей ТУМАНОВ

Старшеклас сницы из 
шко лы №2036 Диана Ка-
гурина и Анастасия За-
бродская победили в го-
родском конкурсе «Юные 
мастера Москвы». Они 
завоевали награду в но-
минации «Мастер сада», 
создав наиболее интерес-
ные аквариумные компо-
зиции из предложенных 
природных материалов. 

Девятиклассница Ди-

ана и десятик лассни-
ца А настаси я раньше 
никогда не занимались 
флористикой и выбрали 
эту номинацию именно 
для того, чтобы попро-
бовать свои силы. Для 
участников конкурса до 
состязаний проводили 
мастер-к лассы в учеб-
ных заведениях, где го-
товят дизайнеров. 

— Хотя мы и стали пер-
выми среди «мастеров 
сада», ни я, ни Диана 
не собираемся выбирать 
такую профессию, — го-
ворит Анастасия. — Это 
всего лишь хобби. Я пла-
нирую поступать в ме-
дицинский, чтобы стать 
стоматологом.

А Диана подумывает о 
профессии ветеринара.

Ксения СИМАК

Старшеклассницы из Новокосина победили 
в городском конкурсе юных флористов

В префектуре 
появился 
кабинет для 
встреч ветеранов

— Совет вете-
ранов получил от 
префектуры спе-
циальное поме-
щение под ме-
тодический ка-
бинет. Он нужен 
для решения стратегических во-
просов, — говорит зам. предсе-
дателя Совета ветеранов Вик-
тор Макаров. 

Под стратегическими под-
разумеваются вопросы коор-
динации деятельности окруж-
ных комиссий и районных со-
ветов. В частности, методисты 
займутся организацией раз-
личных тематических семина-
ров для ветеранов и осталь-
ных жителей округа.

— Например, в ближайшее 
время у нас планируется семи-
нар по решению социально-бы-
товых вопросов ветеранов, — го-
ворит  Виктор Макаров. — Глав-
ными лекторами будут именно 
ветераны. А вот их подготовкой 
к выступлениям как раз займут-
ся наши методисты. 

Также в новом помещении 
будут проходить встречи акти-
ва ветеранских первичек, на 
которых представители рай-
онов будут узнавать новости 
о деятельности окружного Со-
вета ветеранов. 

Валерий ГУК

Выпускник Университета физкультуры 
выиграл чемпионат по боевому самбо

Жители 
Богородского 
собрали 
фронтовые 
фотографии

Выставка арх ивны х 
фотографий открывает-
ся 4 декабря в досуговом 
центре «Богородское» (ул. 
Бойцовая, 24, корп. 3). 
Она посвящена разгрому 
немецких войск под Мо-
сквой и называется «Бит-
ва под Москвой. Суровая 
зима 41-го».

— Это не совсем обычная 
выставка, — рассказывает 
специалист центра Юлия 
Пиляева. — Тут представ-
лено несколько десятков 
фотографий, сделанных 
самими фронтовиками, 
участниками боёв. Фото-
графии нашли в семейных 
архивах и принесли на вы-
ставку жители района. На 
снимках и эпизоды фрон-
товой жизни, и портреты 
бойцов и командиров. 

Как подчеркнула Юлия 
Пиляева, проект этот 
остаётся открытым  и, 
если у кого-нибудь из жи-
телей округа есть интерес-
ные военные фотографии, 
он также может поучаство-
вать в выставке. Продлит-
ся она до 11 декабря.

Алексей ТУМАНОВ

Братья Александр (слева) и Сергей (в центре) Тимченко привезли домой целый комплект медалей 

Первая профессия 
Александра Иванова — 
специалист по информатике

Диана Кагурина (на фото) 
и Анастасия Забродская 
должны были придумать 
композицию для аквариума
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В 
храме Прпп. Сер-
гия и Варвары 
(Островских), ро-
дителей преподоб-

ного Александра Свир-
ского, прошло первое Та-
инство крещения. Отец 
Василий окрестил мла-
денца Валентину Кар-
гальскую в обычной дет-
ской ванночке.

— Покупать крестиль-
ную купель не стали, по-
тому что пока у храма есть 
более насущные задачи, 
— говорит настоятель 
отец Василий. — До на-
ступления зимних холо-
дов нужно провести элек-
тричество, смонтировать 
вентиляцию и натяжные 
потолки, постелить ли-
нолеум, а в средствах мы 
ограничены.

Храму всего два меся-
ца, и само его появление 

настоятель и прихожа-
не считают чудом. Ещё в 
мае этого года в том ме-
сте, где Гаражная упира-

ется в эстакаду Четвёрто-
го транспортного кольца, 
было пусто. Не было про-
екта и денег таких, что-

бы поднять храм, тоже не 
было. Тогда прихожане ре-
шили съездить к Ладож-
скому озеру, в монастырь, 
где покоятся мощи самого 
святого Александра Свир-
ского, и попросить содей-
ствия напрямую. Моли-
лись там три дня.

— С вокзала я приехал 
домой, и тут  раздаётся 
звонок, — рассказал отец 
Василий, — строитель-
ная компания предлагала 
свои услуги по строитель-
ству каркаса храма. Вско-
ре нашёлся и благодетель, 
который принёс свои сбе-
режения. Этих денег как 
раз хватило, чтобы начать 
стройку. И уже 20 сентя-
бря храм освятили.

Прихожане торопятся 
успеть с обустройством 
храма к Рождеству и при-
глашают всех, кто готов 
помочь. И строить, и мо-
литься — вместе.

Алексей НИКИТИН
Сайт храм-александра-
свирского.рф
Тел. 8-926-696-24-02

Необычным способом 
попытались защитить 
экологи молодую поросль 
дубов в природном парке 
«Измайлово».

— Ростки пока очень ма-
ленькие, всего несколько 
сантиметров, — рассказы-
вает пресс-секретарь Ди-
рекции природных тер-
риторий «Измайлово» и 
«Косинский» ГПБУ «Мос-
природа» Татьяна Наумо-
ва, — и их просто не видно 
среди опавшей листвы. Так 
что будущие дубы легко за-
топтать. Теперь же на каж-
дом юном растении яркими 
цветными нитками укре-
плена табличка с надпи-
сью: «Давай знакомиться! 
Я дуб черешчатый. Обой-

ди меня, пожалуйста!»
 Ростки стали более за-

метными и должны спо-
койно перезимовать. Акцию 

провели сотрудники эко-
центра «Царская пасека» и 
участники детского кружка. 

Алексей ТУМАНОВ

В природном парке защитили 
маленькие дубы

С 1 января 2016 года Управ-
ление Росреестра по Москве 
передаёт полномочия по выда-
че сведений из Единого госу-
дарственного реестра права на 
недвижимое имущество и сде-
лок с ним (далее — ЕГРП) Ка-
дастровой палате по Москве. 

Кадастровая палата будет 
предоставлять выписки из 
ЕГРП, содержащие общедо-
ступные сведения об объекте 
недвижимого имущества; о пе-
реходе прав на объект; о пра-
вах отдельного лица на имев-
шиеся или имеющиеся у него 
объекты недвижимого имуще-
ства; о признании правообла-
дателя недееспособным или 
ограниченно дееспособным; 
справки о лицах, получивших 
сведения об объекте недви-
жимого имущества. Сведения 
будут предоставляться по экс-
территориальному принципу — 
вне зависимости от места на-
хождения объектов недвижи-
мого имущества.

Запрос о предоставлении 
сведений из ЕГРП можно по-
дать лично либо по почте в Ка-
дастровую палату по Москве, 
либо в центры государствен-
ных услуг «Мои документы». 
Также можно оформить за-
прос в электронном виде че-
рез сайт rosreestr.ru 

А вот предоставлением све-
дений о содержании право-
устанавливающих докумен-
тов, копий договоров и иных 
документов, помещённых в 
дела правоустанавливающих 
документов, по-прежнему бу-
дет заниматься Управление 
Росреестра по Москве. 

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

В храме на Гаражной 
прошло первое крещение

саюсь, но на этот счёт я 
фаталистка: от судьбы 
не убежишь.

 Вероника Старце-
ва, домохозяйка, Се-
верное Измайлово:

— Мы с семьёй оста-
немся в Москве, ника-
ких поездок на Новый 
год не планировали, у 
нас ребёнок ещё слиш-
ком маленький. Будем 
ходить в гости и сами 
принимать гостей — в 
общем, праздники прой-
дут по-домашнему. А вот 
знакомые собирались в 
Египет в январе, но уже, 
конечно, не полетят. Те-

перь планируют поехать 
на Кипр.

 Виктор Разумов, 
дизайнер компьютер-
ной графики, Иванов-
ское:

— Я поеду к родите-
лям в Казахстан, так что 
мои планы на новогодние 
праздники не поменялись. 
Что касается терактов, то 
в Москве, на мой взгляд, 
их угроза не меньше, чем 
в Египте или в Париже, 
вот в чём проблема…

 Анна Иванова, пси-
холог, Восточное Из-
майлово:

— Несколько лет назад 
я любила проводить Но-
вый год со своим моло-
дым человеком в Европе 
— в Праге, в Будапеште. 
Но в прошлом году мы 
остались в Москве и в 
этом останемся. Не из-за 
терактов, их я почему-то 
не боюсь, а потому, что, 
сами знаете, курс евро не 
очень-то подходящий для 
поездок. Наверное, отме-
тим праздник на даче у 
друзей.

  Юрий Иванов, инже-
нер-экономист, Вос-
точное Измайлово:

— Однажды толь-

ко попробовали с же-
ной отдохнуть зимой у 
тёплого моря — и за-
реклись: резкая сме-
на климата, простыли 
оба. Теперь зимой от-
дыхаем только дома: 
лыжи, коньки, парки, 
выставки. Сейчас в Мо-
скве масса развлече-
ний. Собираемся в этом 
году сходить на ярмар-
ку «Путешествие в Рож-
дество», наметили пару 
интересных спектаклей. 
Да просто погулять по 
зимнему Измайловско-
му парку, белок покор-
мить — это непередава-
емое удовольствие.

 Ирина Оганесян, 
временно безработ-
ная, Соколиная Гора:

— Мы никуда не по-
едем, да и не собира-
лись. Я больше люблю 
отдых летом. В Египте 
была один раз, мне там 
не очень понравилось, 
Турция как-то прият-
нее для отдыха. Если 
не закроют авиапере-
лёты, обязательно по-
летим туда в следую-
щем году.

Алина ДЫХМАН

В связи с недавними терак-
тами многим пришлось по-
менять планы на отпуск. 
«Восточный округ» поинте-
ресовался у жителей ВАО, 
где они собираются прове-
сти зимние каникулы.

Присылайте ваше 
мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru 

 Елена Марьянова, 
бухгалтер, Преобра-
женское:

— Я не люблю пляжный 
отдых, предпочитаю бо-
лее активный. Собираем-
ся на новогодние каникулы 
в Питер с мужем. У меня 
там много родственников, 
есть у кого остановиться. 
Терактов, конечно, я опа-

Утверждён проект 
планировки 
ТПУ «Улица 
Дмитриевского»

Проект планировки ТПУ 
«Улица Дмитриевского» был 
одобрен на заседании Градо-
строительно-земельной ко-
миссии г. Москвы. 

ТПУ предполагается обу-
строить в районе Косино-Ух-
томский, рядом со строящей-
ся станцией подземки «Улица 
Дмитриевского». На транспор-
тно-пересадочном узле плани-
руется сделать перехватыва-
ющие парковки, перроны для 
посадки и высадки пассажи-
ров на наземный обществен-
ный транспорт, возведены 
технологические, торговые 
объекты и другие. Террито-
рия будущего ТПУ граничит с 
коттеджной и жилой застрой-
кой и парком «Косинский», а 
на самом участке сейчас рас-
положены опоры ЛЭП.

Станцию метро «Улица Дми-
триевского» строят непода-
лёку от пересечения улицы 
Дмитриевского с Салтыков-
ской улицей, а выходы с неё 
будут обустроены между ули-
цами Салтыковской и Татьяны 
Макаровой. Предполагается, 
что новой станцией метро бу-
дут пользоваться около 70 ты-
сяч пассажиров в сутки.

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

Выписки 
из ЕГРП будет 
предоставлять 
Кадастровая 
палата

Ветеринарные 
врачи начали 
работать 
круглосуточно

На круглосуточный режим 
работы перешла станция по 
борьбе с болезнями живот-
ных ВАО (СББЖ). 

Теперь по ночам на СББЖ 
ВАО оказывают практи-
чески те же услуги, что и 
днём. Единственное отличие 
от дневного времени — на 
круглосуточный режим ра-
боты не перешла лабора-
тория, то есть сдать анали-
зы можно будет и ночью, но 
результаты станут известны 
только утром.

Также тем, кто решит по-
сетить СББЖ ВАО ночью, 
стоит учесть, что в это вре-
мя суток все услуги ветери-
нарных врачей будут стоить 
вдвое дороже, чем днём. Но 
это общепринятая практика.

Марина ТРУБИЛИНА

У особняка 
Носова 
обновили 
фасады

Завершились ремонтные 
работы в молодёжном исто-
рико-культурном центре 
«Особняк купца В.Д.Носова» 
(ул. Электрозаводская, 12). 
Как рассказала заведующая 
орготделом центра Мария 
Кашапова, сегодня обнов-
лены фасады, а также обра-
ботаны антисептиком и огне-
упорным составом деревян-
ные перекрытия и конструк-
ции, ведь особняку более 100 
лет, он является уникальным 
памятником русского дере-
вянного модерна. 

— Здание стало выгля-
деть гораздо наряднее, 
— добавила она. — В по-
следний раз подобные ра-
боты проводились около 
10 лет назад. 

Алексей ТУМАНОВ

А где вы собираетесь отдыхать на зимних каникулах?ВАШЕ МНЕНИЕ

Деньги на строительство нашлись 
после поездки в монастырь

Первого младенца окрестили 
в детской ванночке

Дубы с табличками стали 
заметнее посетителям
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Столица повышает 
энергоэффективность 

В Москве в течение пяти 
лет произошло 20-процент-
ное повышение энергоэффек-
тивности, заявил мэр столицы 
Сергей Собянин на 4-м Меж-
дународном форуме по энер-
гоэффективности и энерго-
сбережению ENES-2015.

Мэр также отметил, что в 
следующем пятилетии вла-
сти города намерены повто-
рить этот результат. Потенци-
ал для столь впечатляющего 
роста в Москве, по его сло-
вам, имеется.

Выплаты московским 
приёмным семьям будут 
проиндексированы

Сергей Собянин пообещал 
проиндексировать выплаты се-
мьям, воспитывающим сирот. 
Такое заявление мэр Москвы 
сделал во время вручения сто-
личной премии «Крылья аис-
та», проходившего в Государ-
ственном Кремлёвском дворце.

 — Мы можем и должны мо-
рально и материально под-
держивать семьи, которые 
берут сирот на воспитание, — 
подчеркнул в своём выступле-
нии Сергей Собянин. 

64 гостиницы построят 
в столице 

Об этом заявил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин в 
ходе посещения отеля 
«СтандАрт», открытого этой 
весной. Он отметил, что за 
это пятилетие в полтора раза 
возросло количество посеща-
ющих Москву туристов. 

По словам Сергея Собяни-
на, сейчас в разной степени 
готовности находится доку-
ментация, относящаяся к по-
стройке ещё 64 новых гости-
ниц. Причём новые отели стро-
ятся и планируются к созданию 
не только в центре города, но 
и в окраинных районах. 

Акция «Миллион деревьев» 
будет продолжена 
в 2016 году 

Акция «Миллион дере-
вьев» завершилась в Москве 
не окончательно — только на 
этот сезон. Сергей Собянин 
пообещал продолжить её в 
следующем году. По словам 
мэра, за два года на терри-
тории Москвы высажено бо-
лее миллиона деревьев и ку-
старников. В планах властей 
— озеленить около 300 соци-
альных объектов, на террито-
рии которых высадят свыше 
2 тысяч деревьев.

В 2015 году в Москве 
будут отреставрированы 
90 памятников

Примерно 90 архитектурных 
и культурных памятников в Мо-
скве были и ещё будут отре-
ставрированы до конца года. 
Об этом рассказал Сергей Со-
бянин в ходе осмотра Черни-
говского подворья в Замоскво-
речье. Его реставрация нача-
лась в 2012 году. Это комплекс 
церковных и светских стро-
ений XVII-XIX веков. Также 
было проведено благоустрой-
ство двух близлежащих улиц, 
а Черниговский переулок, как 
напомнил Сергей Собянин, от-
части превращён в пешеход-
ную зону, известную теперь 
как «Тихая белая улица».

КОРОТКО Столетней дороге дадут 
новую жизнь
Реконструкция МКЖД в Москве будет завершена в 2016 году

Возможно, число гостей, ко-
торые отметят ближайшие но-
вогодние праздники в Москве, 
побьёт прежние рекорды. Та-
кое заявление сделал руково-
дитель Департамента нацио-
нальной политики, межрегио-
нальных связей и туризма сто-
лицы Владимир Черников.

— Город предлагает как жи-
телям столицы, так и гостям 
самый широкий спектр раз-
влечений, — отметил он. 

В прошлом году количе-
ство туристов, воспользо-
вавшихся зимними канику-
лами, чтобы посетить Мо-
скву, уже ощутимо возросло. 
Тогда около 8,5 миллиона 
москвичей и гостей столи-
цы посетили ярмарочный 
фестиваль «Путешествие в 
Рождество», а ещё 5 милли-
онов отдыхали в парках или 
осматривали музеи.

Игорь СМИРНОВ 

В этом году Москва ожидает 
на праздники рекордное число 
гостей 

Подготовка к строи-
тельству парка «Заря-
дье» идёт полным ходом. 
На месте будущего пар-
ка уже был сделан целый 
ряд уникальных находок. 

Главная из них — обна-
руженная Великая ули-
ца, самая древняя ули-
ца Москвы. Мэр Сергей 
Собянин заявил, что те-
перь власти постарают-

ся изменить проект пар-
ка так, чтобы органично 
включить Великую ули-
цу в его ансамбль и сохра-
нить её для будущих по-
сетителей.

В «Зарядье» будет сохранена древняя 
подземная улица Москвы

На месте снесённой гостиницы «Россия» 
обнаружили Великую улицу

П
ассажирское дви-
жение на Малом 
кольце Москов-
ской железной до-
роги (МКЖД) бу-

дет запущено в 2016 году 
после завершения строи-
тельных работ. Об этом со-
общил мэр Москвы Сергей 
Собянин в ходе посещения 
будущего остановочного 
пункта «Лужники».

— Эта программа реали-
зуется полным ходом. Мы 
находимся в завершаю-
щей стадии. Надеюсь, что 
в течение года основные 
работы будут заверше-
ны и запущено пассажир-
ское движение по Мало-
му кольцу железной доро-
ги. Это серьёзно разгрузит 
Кольцевую линию метро, 
пригородное сообщение, 
вокзалы столицы, куда се-
годня вольно или неволь-
но устремляются милли-
оны людей. Они получат 
новую возможность для 
передвижения, — отме-
тил мэр.

Длина окружной желез-
ной дороги составит 54 ки-
лометра. На ней будет рас-
полагаться 31 станция, на 
которых планируется ор-
ганизовать полноценные 
транспортно-пересадоч-
ные узлы (ТПУ). В часы 
пик интервал между по-
ездами составит не более 
6 минут. Малое кольцо бу-

дет перевозить до 300 млн 
человек в год, что сопоста-
вимо с потоком пассажи-
ров на загруженных вет-
ках метро.

На МКЖД будут дей-
ствовать проездные биле-
ты и тарифы Московско-
го метрополитена. Пере-
садка с МКЖД на метро 
и обратно будет бесплат-
ной. Кстати, грузовое дви-
жение по МКЖД будет 
сохранено, что позволит 
продолжить обслужива-
ние действующих пред-
приятий, а также обеспе-
чивать транзит.

На территории ВАО бу-
дет семь пассажирских 
станций. «Белокаменная» 
расположится в парке «Ло-
синый Остров». В 3 кило-
метрах от неё — станция 
«Открытое шоссе», с пе-
ресадкой на метро «Буль-
вар Рокоссовского». Сле-

дующая — «Черкизово», с 
пересадкой на метро «Чер-
кизовская». Затем стан-
ция «Измайловский парк». 
Хотя МКЖД проходит тут 
не у самого метро «Парти-
занская», а в 300 метрах 

от него, крытый переход 
к метро пока планируют 
построить и здесь. Сле-
дующая станция — «Со-
колиная Гора», после неё 
«Лефортово», с пересад-
кой на метро «Шоссе Эн-

тузиастов», а затем, уже на 
границе с ЮВАО, станция 
«Андроновка», с пересад-
кой на Казанское направ-
ление железной дороги.

Сергей ФЁДОРОВ

На территории 
ВАО будет 
семь 
пассажирских 
станций

Наша справка 

Дорога была открыта 
в 1908 году. Пассажир-
ские перевозки по МКЖД 
осуществлялись короткое 
время и были прекраще-
ны из-за нерентабельно-
сти. На протяжении более 
100 лет Кольцевая дорога 
использовалась исключи-
тельно для перевозки гру-
зов, следующих транзитом 
через Московский желез-
нодорожный узел, а так-
же для обслуживания про-
мышленных зон, располо-
женных вдоль МКЖД.
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Некоторые станции уже построены

Инспекция МКЖД началась с Павелецкого вокзала
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В
осточный округ 
стал первым в 
столице, где об-
катывается новый 
принцип работы 

с хроническими больны-
ми. Особая система ком-
муникации терапевтов с 
пациентами, страдающи-
ми гипертонией, выстрое-
на в поликлинике №175 и 
её филиалах. Она позво-
ляет предотвратить сосу-
дистые катастрофы — ин-
фаркты и инсульты. Об 
этом рассказал руководи-
тель столичного Департа-
мента здравоохранения, 
министр Правительства 
Москвы Алексей Хрипун 
на встрече с населением 
и общественными совет-
никами ВАО. Встреча со-
стоялась на этой неделе в 
Московском театре кукол 
«Жар-птица», а жители 
округа смогли задать ми-
нистру свои вопросы.

О проекте 
«Доктор рядом»

— Будет ли в нашем окру-
ге развиваться сеть поликли-
ник «Доктор рядом»?

— Проект «Доктор ря-
дом» был задуман для того, 
чтобы разгрузить участко-
вых терапевтов. Смыл его в 

следующем: если коммер-
санту нравится помеще-
ние, он может его арендо-
вать у города по льготной 
ставке 1 рубль в год при ус-
ловии, что разместит здесь 
поликлинику, где терапев-
ты будут обслуживать на-
селение бесплатно, то есть 
по программе ОМС. Надо 
сказать, что пока это не 
очень востребовано ком-
мерсантами. В основном 

поликлиники «Доктор ря-
дом» развиваются в тех ми-
крорайонах Москвы, где 
очень далеко расположе-
ны районные поликлини-
ки. Тем не менее город изы-
скал в ВАО восемь подхо-
дящих под такие поликли-
ники помещений. Думаю, 
они будут развиваться.

О прикреплении 
и вакцинации

— Может ли человек на-
блюдаться одновременно в 
двух поликлиниках — район-
ной и ведомственной?

— Конечно, может, если 
работодатель готов приоб-

рести работнику полис до-
полнительного медицин-
ского страхования или фи-
нансировать работу ведом-
ственной поликлиники. 
Другое дело, если эта ве-
домственная поликлини-
ка финансируется по про-
грамме обязательного ме-
дицинского страхования. 
В этом случае пациент не 
может быть прикреплён 
сразу и к районной, и ве-

домственной поликлини-
кам. По полису ОМС он 
может получать помощь 
только в одном месте.

— Вакцинами чьего про-
изводства делают прививку 
в поликлиниках?

— Они все хорошие: и 
импортные, и отечествен-
ные. Лично мне от гриппа 
вводили российскую вак-
цину. Отечественная ви-
русология, к слову, очень 

сильна, её ценят во всём 
мире, кроме нас почему-то.

О главных врачах

— Могут ли жители и об-
щественные советники рай-
онов влиять на работу поли-
клиник?

— Точно могут. При 
каж дом медицинском 
учреждении есть обще-
ственный совет. Входи-

те в него и участвуйте 
в жизни поликлиники. 
Кроме того, часы при-
ёма есть у всех главвра-
чей — они обязательно 
выслушают ваши пред-
ложения. Можно напи-
сать обращение на сайт 
Департамента здравоох-
ранения. Всякое мнение 
для нас очень важно, важ-
на и ваша оценка работы 
главврачей. Это долж-
ность сложная: нужно не 

только в медицине разби-
раться, но и в экономике 
и быть хорошим органи-
затором. Грамотных ру-
ководителей на самом 
деле не так много. Если 
у вас есть на примете че-
ловек, который досто-
ин должности главврача, 
предлагайте нам его кан-
дидатуру. Мы включим её 
в кадровый резерв.

Ольга АЛЕКСАНДРОВА 

Как улучшить работу 
поликлиник 
О чём жители ВАО спрашивали руководителя Департамента здравоохранения Москвы

Отечественные вакцины 
ничем не хуже импортных

В районе Ивановское 

На публичные слуша-
ния представляется про-
ект градостроительного 
плана земельного участка 
(ГПЗУ) по адресу: Свобод-
ный просп., вл. 9Г.

Информационные ма-
териалы по теме публич-
ных слушаний представ-
лены на экспозиции по 
адресу: ул. Саянская, 18 
(холл управы района Ива-
новское).

Экспозиция открыта с 
4 по 14 декабря 2015 года. 
Время работы экспози-
ции: в будние дни с 8.00 
до 17.00. 

Собрание участников 
публичных слушаний 
состоится 22 декабря 2015 
года в 19.00 по адресу: ул. 
Саянская, 18 (управа рай-
она Ивановское).

Время нача ла реги-
страции участников — 
18.30. 

Номер контак тного 
справочного телефона 
(495) 918-9850 (32).

Почтовый адрес: Мо-
сква, 111555, ул. Саян-
ская, 18.

Адрес электронной по-
чты ivan@vao.mos.ru

Информационные мате-
риалы по проекту градо-
строительного плана зе-
мельного участка по адре-
су: Свободный просп., вл. 
9Г, размещены на сайте 
www.ivanovskoe.mos.ru

ПУБЛИЧНЫЕ 
СЛУШАНИЯ

О ко ло 9 0% де-
тей, рож дённы х и 
остав лен н ы х ВИ Ч-
инфицированными ма-
терями в Москве, наш-
ли новые семьи. Об этом 
сообщил на ассамблее 
«Здоровье столицы» глав-
ный внештатный специ-
алист по проблемам ди-
агностики и лечения 
ВИЧ-инфекции Депар-
тамента здравоохране-
ния г. Москвы, руково-
дитель Московского го-
родского центра про-
филактики и борьбы со 
СПИДом Алексей Мазус.

По его словам, по-
ря д к а 40% ВИ Ч-
положительных женщин, 

рожающих детей в Мо-
скве, — приезжие. Все-
го на учёте в Московском 
городском центре про-
филактики и борьбы со 
СПИДом стоит 41 тысяча 
человек, из них чуть ме-
нее 20 тысяч — женщины.

По мнению Алексея Ма-
зуса, пиковых значений по 
ВИЧ-инфицированным в 
Москве в ближайшие годы 
не ожидается.

Как сообщил замести-
тель главного врача Мо-
сковского городского на-
учно-практического цен-
тра борьбы с туберкулёзом 
Михаил Синицын, впер-
вые за девять месяцев 2015 
года в столице отмечает-

ся снижение количества 
больных одновременно 
ВИЧ и туберкулёзом. 

В структуре больных 
сочетанной инфекцией 
(ВИЧ и туберкулёз од-
новременно), наблюда-
ющихся в Москве, 70% — 
постоянные жители горо-
да, а 30% — жители других 
регионов и бездомные. 

В свою очередь глав-
ный фтизиатр московского 
Депздрава Елена Богород-
ская отметила, что эта тема 
требует тщательной прора-
ботки и полного взаимодей-
ствия врачей, так как среди 
этих пациентов существует 
высокая смертность.

Ирина ФРОЛОВА 

Дети, оставленные ВИЧ-инфицированными матерями, 
находят новые семьи 

Во время встречи
Руководитель Департамента 
здравоохранения г. Москвы 
Алексей Хрипун (слева) 
и префект ВАО Всеволод 
Тимофеев

Вера Синицина по про-
фессии врач. Более 30 лет 
она проработала в ме-
дицинских учреждени-
ях столицы и уже 20 лет 
как вышла на пенсию, но 
её энергичности и жизне-
любию может позавидо-
вать даже молодёжь: пен-
сионерка легко совмеща-
ет обязанности руково-
дителя правления ЖСК и 
председателя Совета об-
щественных советников 
управы района Новоги-
реево.

— Я с раннего детства 
рвалась в бой и всегда 
была в центре внимания, 
— говорит Вера Синици-
на.

Не удивительно, что и 
своё назначение обще-
ственным советником 
Вера Васильевна воспри-
няла с огромным энтузи-
азмом.

— Эта должность обя-
зывает и дисциплинирует, 
— поясняет она. — Я ста-
ла пристальнее следить за 
порядком возле домов, за 
чистотой улиц, обращать 
внимание ещё на тысячу 
мелочей, которые раньше 
совсем не замечала.

Ещё один плюс об-
ще с т в ен ной на г ру з-
ки — больше возможно-
стей для общения с жи-
телями. Вера Васильевна 
признаётся, что теперь в 
личных беседах она ста-
ла больше узнавать о на-
болевших проблемах, о 
предложениях и пожела-
ниях соседей. Как отме-
чает пенсионерка, созвать 
жителей на общее собра-
ние сейчас непросто, даже 
если обсуждаемый вопрос 
очень важен. Но часто со-
седи сами подходят и за-
дают вопросы, и таких не-
равнодушных и активных 
людей немало. 

— На мой взгляд, это 
очень удобно, когда есть 
человек, который может 
сообщать людям обо всех 
мероприятиях, инициа-
тивах, осуществляемых 
в районе, о деятельности 
главы района, о город-
ских программах, — го-
ворит Синицина. 

Валерий ГУК

ОБЩЕСТВЕННЫЙ 
СОВЕТНИК

«Пожелания 
жителей сразу 
передаю 
в управу»
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В 
домах ВАО, ко-
торые включены 
в краткосрочную 
программу капи-
тального ремон-

та на 2015-2016 годы, все 
инженерные сети — водо-
провод, отопление, элек-
тричество — будут отре-
монтированы единовре-
менно, в комплексе. Такое 
решение приняло Прави-
тельство Москвы, чтобы 
уменьшить неудобства 
для жителей. 

От принципа 
«в час по чайной 
ложке» решили 
отказаться 

Первоначально плани-
ровалось, что ремонтники 
будут входить в кварти-
ру несколько раз: сначала 
заменят стояки горячей и 
холодной воды, потом, лет 
через 8-10, поставят новые 
трубы отопления и ради-
аторы, ещё через десяти-
летие заменят канализа-
цию и электрику в подъ-
езде. Это было связано с 
тем, что у одних систем из-
нос больше, всё просто раз-
валивается — их меняют в 
первую очередь, а другие в 
нормальном состоянии и 
могут послужить. Может, 
экономически это и оправ-
дано, но жителям каково: 
каждые 10 лет в квартире 
сверлят отверстия в полу 
и потолке, гремят труба-
ми, заделывают эти дыры. 

Теперь решено, что этого 
не будет. Ремонтные рабо-
ты в квартирах будут делать 
не в час по чайной ложке, а 
«аккордно», всё сразу. 

Адреса, вошедшие в 
крат косрочную програм-
му, обследовала специаль-
ная комиссия, куда входят 
проектировщики и пред-
ставители Жилищной ин-
спекции, Департамен-
та капремонта г. Москвы, 
управ района и управля-
ющих компаний. По ито-
гам проверки составлены 
соглашения о проведении 
дополнительных работ. 

Провода 
на Борисовской 
перестанут искрить 
следующей весной 

В Соколиной Горе ко-
миссия обсудила все 33 
дома, включённые в про-
грамму на 2015-2016 годы. 

— По всем адресам при-
нято решение о дополни-
тельных работах, — сооб-
щил первый заместитель 
главы управы Геннадий 
Чечкин. — Так, в домах на 
ул. Щербаковской, 40, ул. 
Борисовской, 10, просп. 
Будённого, 17, корп. 1, где 
стояки водоснабжения и 
отопления будут менять 
весной следующего года, 
новые трубы канализации 
планировалось ставить 
только в 2026-2028 годах. 
Теперь сроки приближены, 
будут менять всё вместе в 
следующем году. На ул. Бо-

рисовской, 10, в дополни-
тельные работы включена 
также замена электрики. 

В результате ремонт в де-
вяти домах, где работы на-
чались в октябре-ноябре 
этого года, полностью за-
вершится, рабочие воз-
вращаться сюда больше 
не будут. Предполагает-
ся, что работы проведут те 
же подрядчики, что сейчас 
трудятся в подвалах: меня-
ют разводящие магистрали 
водоснабжения, канализа-
ции, отопления, электрику.

В женской 
консультации 
на Перовской
поставят новые трубы 

В домах на ул. Перов-
ской, 54/54 (где женская 
консультация), и на ул. 
Новогиреевской, 48 (там 
расположена ветери-

нарная клиника), заме-
ну электрики и стояков 
канализации и отопле-
ния, первоначально на-
меченную на 2026-2027 
годы, приблизили на 10 
лет, назначив новый срок 
— 2016-й. В управе райо-
на Новогиреево сообщи-
ли, что заменить элек-
тропроводку пораньше 
попросили жители: она 
уже очень изношена, в 
плохом состоянии.

— Нам пришлось про-
делать огромный объём 
работы, — говорит глава 
управы района Новогире-
ево Александр Хрулёв. — 
Повторное обследование 
инженерных коммуника-
ций этих домов, взаимо-
действие с Фондом капре-
монта столицы, Мосжи-
линспекцией и другими 
организациями – сдела-
но многое, чтобы макси-
мально быстро скоррек-
тировать сроки проведе-
ния капремонта и пере-
чень капитальных работ. 

На Перовской работы 
начались в ноябре, меняют 
магистральные сети. Про-

центов на 80 всё уже сде-
лано. На Новогиреевской, 
48, работы начнутся в сле-
дующем году: это дом во-
обще особый — без подва-
ла, разводка коммуника-
ций находится на чердаке.

В посёлке Акулово 
и на улице Главной 
ремонт закончится 
в следующем году 

В районе Восточный в 
краткосрочную програм-
му включены два адреса: 
ул. Главная, 5, и п. Акуло-
во, 16. Работы там долж-
ны начаться в 2016 году. 

— Комиссия обследо-
вала эти дома и подтвер-
дила, что стояки канали-
зации изношены, — го-
ворит начальник отдела 
ЖКХ управы района Ге-
оргий Витковский. — Со-
ставлено дополнительное 
соглашение на установку 
новых стояков, которая 
сначала предусмотрена 
не была — это планирова-
лось сделать только через 
10 лет, в 2024-2026 году. 

Марина МАКЕЕВА

Поменять электропроводку 
досрочно попросили жители

Ремонтники 
войдут в квартиру один раз
Коммуникации в квартирах будут менять сразу все

Чтобы внести авансовый 
платёж, необходимо об-
ратиться в центр госуслуг 
«Мои документы», написать 
соответствующее заявление 
и получить авансовый еди-
ный платёжный документ 
(ЕПД) за период от одного 
до шести последующих ме-
сяцев. 

Авансовый ЕПД форми-
руется либо с нулевыми по-
казаниями по воде, либо 
исходя из среднемесячно-
го потребления за преды-
дущие месяцы.

Если по желанию потре-
бителя авансовый ЕПД фор-
мируется по среднерасчёт-
ным показаниям, то по ис-
течении авансового срока 
будет произведена коррек-
тировка платежа. Причём 
сумма корректировки мо-
жет быть изменена как в 
сторону уменьшения, так и 
в сторону увеличения.

Авансовый платёж будет 
особенно актуален для тех, 
кто планирует уехать в от-
пуск на новогодние кани-
кулы. 

С начала года более 
900 тысяч москвичей 
получили субсидию на 
оплату жилищно-ком-
мунальных услуг. 

Как рассказали в 
ГКУ «Городской центр 
жилищных субсидий», 
большая часть семей 
льготников живёт в 
Восточном округе — 
14,7%. В Южном окру-
ге их 13%, в Юго-Вос-
точном — 11,3%.

С е г о д н я  с р е д -
ний размер субси-

дии — 2042,70 рубля. 
Если вы сложите все 

источники дохода се-
мьи и общая сумма 
будет ниже установ-
ленного уровня, мож-
но получить субси-
дию. Расходы на опла-
ту коммунальных услуг 
не должны быть боль-
ше 10% от совокупно-
го дохода. Его рассчи-
тывают за шесть ме-
сяцев, которые пред-
шествуют обращению 
за субсидией. Причём 

доходы членов семьи 
будут учитываться не-
зависимо от того, про-
живают ли они вместе.

Набор документов 
для получения жилищ-
ной субсидии зависит 
от состава семьи. Уточ-
нить, какие из них нуж-
ны для семей неработа-
ющих пенсионеров и 
всех остальных, можно 
на портале mos.ru в раз-
деле «Городской совет-
ник». 
Подробнее читайте на стр. 8

Авансовый платёж за ЖКУ поможет не остаться 
в должниках 

Больше всего субсидий на оплату жилищно-коммунальных услуг 
получили жители ВАО 

Коммунальные 
службы округа 
начали борьбу 
с гололёдом

С началом первых сне-
гопадов на улицы округа 
вышло около тысячи еди-
ниц дорожной техники: 
плужно-щёточные трак-
торы, распределители ре-
агента, универсальные 
коммунальные машины с 
функциями прометания 
и обработки реагентами, 
самосвалы и др. Как сооб-
щил руководитель дирек-
ции ЖКХ и благоустрой-
ства ВАО Дмитрий Моль-
ков, общая площадь проез-
жей части и прилегающих 
тротуаров, подлежащая 
очистке, — около 7 млн кв. 
метров.

Во время снегопадов в 
первую очередь дорожная 
техника выходит на ули-
цы 1-й и 2-й категорий — 
это крупные улицы и ма-
гистрали. В приоритетном 
порядке чистят и обраба-
тывают реагентами под-
ходы к остановкам об-
щественного транспорта, 
входы на станции метро, 
а на дворовых территори-
ях — выходы из подъездов.

Для антигололёдной 
обработки улиц и троту-
аров в столице применя-
ются три вида реагентов. 
На проезжей части при не-
большом минусе исполь-
зуют жидкий реагент, а во 
время сильных морозов и 
при обильном снеге ули-
цы обрабатывают твёрдым 
реагентом. На тротуарах 
и дворовых территориях 
коммунальщики борют-
ся со снегом и наледью с 
помощью комбинирован-
ного реагента — это мра-
морная крошка и гранулы 
химических веществ.

— Применение реаген-
тов зависит от погодных 
условий и регламентиру-
ется телефонограммами 
городского штаба, — го-
ворит Дмитрий Мольков. 
— Так, при температуре 
около нуля и небольшом 
количестве осадков ком-
мунальным службам ре-
комендовано выборочное 
применение жидких реа-
гентов на проезжей части 
— в первую очередь на мо-
стах, эстакадах — и комби-
нированных реагентов на 
тротуарах, прилегающих к 
проезжей части, в местах 
обледенения. Запасов ре-
агента в округе достаточ-
но, склады имеются в каж-
дом районе. 

Готовы коммунальные 
службы округа и к обиль-
ным снегопадам. На тер-
ритории ВАО снег утили-
зируется на стационарных 
снегоплавильных пунктах 
— на набережной Яузы, 
Рассветной аллее, аллее 
Жемчуговой и др. Будут ра-
ботать и 11 мобильных сне-
готаялок. Все мобильные 
пункты удалены от жилой 
застройки, чтобы их шум 
и скопление снегоубороч-
ных машин не доставляли 
беспокойства жителям.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ЖКХ

На Борисовской улице, 10, канализацию и электрику 
заменят на несколько лет раньше, чем планировалось
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Н
едавно зона плат-
ной парковки вы-
шла за пределы 
Третьего транс-
портного коль-

ца. Она появилась в так 
называемых местах наи-
большего притяжения 
автомобилей: у торго-
вых и офисных центров, 
станций метро. В ВАО 
участки платной парков-
ки были введены на не-
скольких улицах в трёх 
районах: Сокольниках, 
Преображенском, Соко-
линой Горе. 

Специалисты городско-
го Департамента транс-
порта проводят встречи 
с общественными совет-
никами и муниципаль-
ными депутатами ВАО, с 
тем чтобы дать разъясне-
ния по различным вопро-
сам, связанным с органи-
зацией платных парковок, 
и обсудить возможное их 
введение на улицах окру-
га. Такие встречи прошли 
в префектуре ВАО, в упра-
вах районов Новогиреево 
и Вешняки. 

Плата регулирует 
спрос на места

— Плату мы вводим в 
первую очередь в тех ме-
стах, которые привлека-
ют огромное количество 
автомобилей, — пояснила 
во время встречи с обще-
ственными советниками 
ВАО начальник отдела Де-
партамента транспорта и 
развития дорожно-транс-
портной инфраструктуры 
г. Москвы Мария Майо-
рова. — Введение платы 
за парковку позволяет ре-
гулировать спрос на пар-
ковочные места таким об-
разом, чтобы всегда мож-
но было найти свободные.

Как отмечают специа-
листы, не все водители го-

товы платить за парковку 
и поэтому начинают ис-
пользовать обществен-
ный транспорт.

— За счёт того, что появ-
ляются свободные места, 
сильно снижается так на-
зываемый блуждающий 
трафик: когда водитель 
движется на сниженной 
скорости в поисках ме-
ста, при этом тормозя весь 
поток, — отметила Май-
орова.

Освободят Свободный

В ближайшее время 
платные парковки пред-
полагается ввести ещё 
на некоторых улицах в 
спальных районах горо-
да. Городские власти ра-
зослали свои предложе-
ния муниципальным де-
путатам, которые долж-
ны обсудить их и, если 
нужно, внести свои кор-
рективы. 

Так, в районе Ново-
гиреево самыми притя-
гательными для авто-

мобилей специа листы 
Департамента т ранс-
порта и развития до-
р ож но - т р а нспо р т ной 
инфраструктуры сочли 
Зелёный и Свободный 
проспекты, а точнее, 
крупный транспортный 
узел у метро «Новогире-
ево». Здесь и предполага-
ется в ближайшее время 
ввести плату за парковку. 

— Сужения проспек-
тов не предусматривает-
ся. На этих улицах уже 
сделаны парковочные 

карманы, их и предлага-
ется сделать платными, 
— рассказал глава муни-
ципального округа Но-
вогиреево Владимир Чи-
кунов. — На Свободном 

проспекте был предло-
жен участок от Союзно-
го проспекта до Федера-
тивного проспекта, на 
Зелёном проспекте — от 
Мартеновской улицы до 
улицы Сталеваров.

Муниципальные депу-
таты предложение под-
держали и предложили 
даже немного расширить 
территорию, захватив 
ещё и участок Свобод-
ного проспекта от улицы 
Алексея Дикого до Союз-
ного проспекта.

— Безусловный плюс 
в том, что не будет тако-
го наплыва автомобилей 
и пешеходам станет ком-
фортнее, — отмечает Чи-
кунов. — А чтобы все эти 
машины не попали во 
дворы, город готов выде-
лить по 50 тыс. рублей на 
установку каждого дворо-
вого шлагбаума. 

О шлагбаумах 
во дворах

Муниципальные депу-
таты района Вешняки на 
подготовку своих предло-
жений взяли срок две не-
дели.

— Мы уже начали про-
рабатывать некоторые 
адреса, — рассказал гла-
ва муниципального окру-
га Вешняки Константин 
Кругляков. — Напри-
мер, территория около 
15-й городской больни-
цы. Проблемное место — 
ТПУ «Выхино». Там уже 
обозначены парковочные 

места, но плата пока не 
взимается. Такая же си-
туация на улице Юности.

В целом депутаты Веш-
няков создание платных 
машино-мест поддержи-
вают, но есть опасения, 
что затянется установ-
ка шлагбаумов во дво-
рах, которые должны пе-
рекрыть поток гостевых 
автомобилей на придо-
мовые территории.

— У нас в районе не за-
вершено межевание и были 
случаи, когда решение об 
установке шлагбаума там, 
где дворовая территория 
чётко не определена, от-
менялось в судебном по-
рядке, — пояснил Кругля-
ков. — Кто-то хочет шлаг-
баум, а кому-то он мешает.

Межевание, по словам 
главы муниципального 
округа, завершится уже в 
2016 году, и тогда можно 
будет вести речь об уста-
новке заградительных 
устройств.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

Там, где парковки платные, 
снижается блуждающий 
трафик

Зачем спальным районам 
платные парковки?
Расширение зоны платных парковок обсудили муниципальные депутаты 
Новогиреева и Вешняков

Куда идут деньги 
за платные 
парковки?  

Как пояснили в Де-
партаменте транспор-
та г. Москвы, начиная с 
1 ноября 2012 года собра-
но 4 795 506 650 рублей. 
Все эти деньги идут на 
благоустройство города: 
обустройство дворовых 
территорий, строитель-
ство детских и спортив-
ных площадок, проведе-
ние капитального ремон-
та домов, облагоражива-
ние пешеходных зон. На 
объектах, возведённых на 
средства от платных пар-
ковок, имеется специаль-
ная табличка «Построено 
на средства от платных 
парковок», чтобы люди 
видели, на что идут день-
ги. Сейчас собранные от 
платных парковок сред-
ства также направляют на 
софинансирование уста-
новки шлагбаумов.

В 2016 году в районы, 
где введена платная пар-
ковка, средства на бла-
гоустройство будут на-
числять авансовым пла-
тежом, то есть управы 
районов совместно с му-
ниципальными депутата-
ми и жителями уже сей-
час могут планировать 
мероприятия, которые 
необходимы для благо-
устройства района и кото-
рые будут реализованы в 
2016 году за счёт средств, 
собранных с платных 
парковок.

Пётр ФЁДОРОВ

Из-за наплыва автомобилей припарковаться 
в Новогирееве сейчас непросто

ре
кл

ам
а 

11
96

ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)

shop@zbulvar.ru
 www.newsvostok.ru
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Ты 
больше, 
чем 
кажешься

NEWSVOSTOK.RU

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3328, 

(495) 681-3970
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Ян — метис лайки. Отлич-
но подойдёт для семьи с ре-
бёнком, которому станет 
верным другом и товари-
щем по играм: Ян обожает 
бегать, прыгать и веселить-
ся. Дружит со всеми — и с 
кошками, и с собаками. Хо-
рошо ходит на поводке. Воз-
раст — около четырёх лет, 
рост — 45 см в холке. Тел. 
8-910-416-5832, Галина.

Райли — очень ласковый, 
но в то же время ненавяз-
чивый 
мальчик. 
Заме-
чатель-
но ладит 
с собра-
тьями, 
абсолютно неконфликтный. 
Отлично ходит на поводке. 
Райли легко вольётся в лю-
бую семью. Год рождения 
— 2012-й, рост — около 50 
см в холке. Тел.: 8-910-439-
2166, Наталья; 8-916-880-
6427, Аня.

Белка — ласковая, добрая 
и очень пре-
данная со-
бака. Сим-
патичная, 
активная, 
игривая. 
Примерная 
дата рожде-
ния — 2009 год, рост — 
45 см в холке. Хорошо ла-
дит с другими собаками, 
приучена к поводку. Де-
вочка очень нуждается в 
общении с людьми, нахо-
диться рядом с человеком 
для неё уже счастье. Тел.: 
8-915-101-2070, Дина; 
8-919-105-9874, Кирилл.

В Кожуховском приюте для 
бездом ных животных (рай-
он Косино-Ухтомский, проек-
тируемый проезд №265) со-
держится около 2500 собак 
и кошек. Волонтёры постоян-
но ухаживают за ними, обща-
ются, чтобы те были готовы 
к встрече с потенциальными 
хозяевами. Ведь каждый пёс 
и кот хочет обрести дом.

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

Разъясните, кто име-
ет право на получе-
ние субсидии, каков 

порядок получения, куда об-
ращаться.

Надежда Васильевна, 
жительница округа

По информации Го-
родского центра жилищ-
ных субсидий г. Москвы, 
право на субсидию имеют 
граждане РФ, Белоруссии 
и Киргизии, являющие-

ся нанимателями жилых 
помещений муниципаль-
ного фонда или собствен-
никами жилья. Претен-
довать на помощь города 
можно, если квартплата 
превышает 10% совокуп-
ного ежемесячного дохода 
семьи: зарплаты, стипен-
дии, пособия и т.д. Одна-
ко доход при этом не дол-
жен превышать размеры, 
указанные в таблице (см. 
внизу). 

Обратиться за субсиди-
ей может любой член се-
мьи. Если у гражданина в 
собственности несколь-
ко помещений, субсидия 
может быть оформлена 
на жильё, где он постоян-
но зарегистрирован. Об-
ращаться следует в центр 
госуслуг района, а при его 
отсутствии — в отдел жи-
лищных субсидий района.

Необходимо предоста-
вить реквизиты банка и 

номер банковского счёта 
(или социальной карты 
москвича) для перечис-
ления субсидии. Понадо-
бятся паспорта заявителя 
и членов его семьи, свиде-
тельства о рождении де-
тей. Нужно будет подго-
товить справки о доходах 
членов семьи за последние 
шесть месяцев (кроме не-
работающих пенсионе-
ров), а также документы, 
подтверждающие отсут-

ствие доходов или ограни-
чение возможности трудо-
устройства. Это справки 
об обучении в школе, об 
отсутствии стипендии в 
техникуме или вузе; доку-
менты, подтверждающие, 
что женщина, если она бе-
ременна, состоит на учё-
те в медучреждении, член 
семьи находится на дли-
тельном стационарном 
лечении и т.п. В каждом 
случае пакет документов 
может быть разным, поэ-
тому необходима предва-
рительная консультация у 
специалиста.

Субсидию оформля-
ют на шесть месяцев, по-
том надо предоставить до-
кументы заново. Если вы 
успели оформить её до 15-
го числа (например, до 15 
декабря), то получите суб-
сидию в этом же месяце. 
Если оформление суб-
сидии произошло позже 
(например, 16 декабря), 
то субсидию предоставят 
уже со следующего меся-
ца (с января). Деньги пе-
речислят на банковский 
счёт, открытый получа-
телем субсидии.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Как получить жилищную 
субсидию?
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Куда обращаться

 Городской центр жи-
лищных субсидий г. Москвы, 
г о р я ч а я  л и н и я : 
(495) 530-2081.

 Центры госуслуг г. Мо-
сквы, горячая линия: (495) 
575-8888

Максимальный доход семьи, дающий право на получение субсидии 
с 1 июля 2015 года

(при максимально допустимой доле собственных расходов граждан на оплату ЖКУ 10% от совокупного семейного дохода)

Бесплатный проезд льготников в маршрутках не отменялся
В маршрутных такси 
стали отказывать льгот-
никам. Мне уже дважды 

отказали в льготном проезде 
при наличии свободных мест, 
ссылаясь  на новый закон об от-
сутствии прав у льготников на 
бесплатный проезд.

Нина Васильевна, 
ул. Первомайская

Никаких изменений в 
законодательстве, кото-

рые ограничивали бы пра-
ва пассажиров-льготников 
на территории Москвы, не 
было.

Как сообщили «ВО» в 
пресс-службе ГКУ «Ор-
ганизатор перевозок», пе-
ревозчики должны во зить 
бесплатно за одну поезд-
ку: в салоне автобуса ма-
лой вместимости (до 20 
человек) — не более од-
ного пассажира льготни-

ка, в салоне автобуса сред-
ней вместимости (до 60 че-
ловек) — не более двух, в 
салоне автобуса большой 
вместимости (до 90 чело-
век) — не более четырёх.

Василий ИВАНОВ
Если в предоставлении места 
отказывают без видимых 
оснований, обращайтесь в 
контакт-центр «Московский 
транспорт» по телефону (495) 
539-5454

Как вы считаете, какие те-
матические экскурсии по при-
родным паркам необходимо 
разработать в первую оче-
редь? Такой вопрос предло-
жен пользователям системы 
электронных референдумов 
«Активный гражданин». 

Сейчас природные парки сто-
лицы предлагают 38 различных 
экскурсий. В следующем году 
их количество планируется уве-
личить ещё на три. 

В списке предложенных ва-
риантов — «Родом из леса» 
(Измайлово), «Природные 
зоны России» (Кусково). 

Это уникальные природно-
исторические объекты, рас-

положенные в Восточном 
округе. От нас зависит сде-
лать отдых в этих уникальных 
местах интереснее. Предла-
гайте темы для экскурсий!

Идёт голосование по экскурсиям 
в природных парках 

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3328,
(495) 681-3970
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Окончание. 
Начало на стр. 1

Э
кзамен проводится в 
тестовом режиме, в 
ВАО пока лишь в од-
ной школе. А в апре-

ле писать ВПР будут уже 
все без исключения четве-
роклассники страны. Как 
это будет происходить?

Готовились 
с 1-го класса 

Всё как на обычной 
контрольной. Из родного 
класса ученики не уходят, 
по одному их не рассажи-
вают. У доски — знакомая 
с 1-го класса учительни-
ца. Правда, на столе толь-
ко ручка и карандаш, а 
мобильники попросили 
оставить у входа. На каж-
дой парте — несколько 
бланков с заданиями:

«Папе дяди Фёдора 36 
лет. Дядя Фёдор в три 
раза моложе своего папы. 
Сколько лет было папе 
дяди Фёдора, когда ро-
дился дядя Фёдор?» «20 
дней в течение сентября 
Лена ездила на метро в 
школу и обратно. Сколь-
ко билетов на 10 поездок 
каждый ей пришлось ку-
пить?» Плюс забавные 
рисунки: витрина с бу-
бликами и шоколадками, 
разрезанный торт на ку-
ски-треугольники, из ко-
торых надо сложить кора-

блик, — и задания: посчи-
тай, подумай, нарисуй.

Среди заданий по рус-
скому: поставь ударение 
в слове храбрецы, подбери 
синонимы к слову зала-
тать, составь план текста, 
как ты понимаешь слово 
столица? 

— Ничего неожиданно-
го и трудного для ребён-
ка на Всероссийских про-
верочных работах быть не 
может, — говорит Елена 
Муравьёва, завуч началь-
ных классов школы №1324. 
— Вопросы ставятся лишь 
по тем разделам, которые 
включены в учебный план. 
Все типы заданий отраба-
тывались с 1-го класса, ре-
бята выполняли их много 
раз и на контрольных, и на 
самостоятельных. 

Станет ясно, что нужно 
подтянуть

В школе №1324 девять 
4-х классов, писать ВПР 
будут только два.

— Это не лучшие клас-
сы и не худшие: в каж-

дом есть и сильные дети, 
и послабее, — говорит 
Елена Муравьёва. — Го-
товясь к ВПР, мы прове-
ли несколько тренировоч-
ных работ. Результаты не-
плохие, не справляются 
единицы. Увидев, какие 
темы у ученика «просе-
дают», можно начать вос-
полнение пробелов: на до-
полнительных занятиях и 
с помощью индивидуаль-
ных заданий.

Проверенной рабо-
те присваивается статус: 
низкий, средний, высо-
кий, повышенный уро-
вень освоения знаний, 
умений и навыков. Оцен-
ки за ВПР не ставятся, но 
если ребята старались, хо-
рошо работали, в журна-
ле вполне может появить-
ся пятёрка.

Не ЕГЭ, хотя и похоже

Несмотря на неодно-
кратные призывы руко-
водителя Рособрнадзора 
Сергея Кравцова не на-
зывать Всероссийские 

проверочные работы в 
начальной школе «ЕГЭ в 
4-м классе», такая ана-
логия неизбежна. В пла-
не организации и прове-
дения они действительно 
напоминают Единый го-
сударственный экзамен в 
11-м классе.

Во-первых, ВПР про-
водятся в один день во 
всей стране. Во-вторых, 
в школе присутствует на-
блюдатель — следит, что-
бы во время проверки 
дети ни с кем не обща-
лись. В-третьих, задания 
выполняются на блан-
ке, ответы надо внести в 
квадратики или написать 
в строчках, специально 
оставленных пустыми. 

— Вот это — оформ-
ление, внешняя сторо-
на дела, — и может соз-
давать трудности для не-
которых детей, — говорит 
Елена Муравьёва. — Что-
бы никто не растерялся, 
каждый день даём детям 
по несколько таких за-
даний. Тренируем вни-
мание, чтобы все буквы 

и цифры были в нужных 
квадратиках.

Не надо 
мандражировать

Как готовиться к ВПР 
дома? В том, что касает-
ся знаний, — никак. Если 
ребёнок работает на уроке 
и выполняет все домаш-
ние задания, никакой 
специальной подготовки 
не требуется. А вот психо-
логически подготовить-
ся необходимо, причём 
не столько детям, сколь-
ко родителям.

— Проверки знаний 
проводятся в школах ре-
гулярно, дети к этому 
привыкли и иной раз во-
обще не замечают, — гово-
рит психолог Елена Пан-
филова. — А вот родители 
иной раз мандражируют: 
плохо напишешь — в 5-й 
класс не возьмут! Не надо 
пугать ребёнка. Возьмут! 
И сделают всё, чтобы тот 
материал, где есть пробе-
лы, был усвоен. 

Марина МАКЕЕВА

«Когда родился 
дядя Фёдор?»

Увидев, 
какие темы 
у ученика 
«проседают», 
можно начать 
восполнение 
пробелов

В декабре 
четвероклассникам 
предстоит написать 
Всероссийские 
проверочные работы

Школьник 
из Преображенки 
будет 
участвовать 
в хакатоне

Более 600 наиболее та-
лантливых учеников сто-
личных школ примут уча-
стие в первом школьном 
хакатоне — именно так на-
зывается форум молодых 
программистов, который 
пройдёт 4-5 декабря на 
территории Московско-
го дворца детского твор-
чества на Воробьёвых го-
рах. Школьники будут 
соревноваться в созда-
нии мобильных приложе-
ний различной тематики 
в рамках проекта «Школа 
новых технологий». Один 
из будущих участников 
хакатона — старшекласс-
ник гимназии №1505 Пре-
ображенского района Егор 
Ивков, который уже успел 
стать знаменитостью сто-
личного масштаба. 

— Мне захотелось соз-
дать удобное школьное 
расписание, доступное 
для мобильных устройств. 
С его помощью каждый 
ученик смог бы найти рас-
писание уроков на своём 
электронном гаджете на 
день и на всю неделю, — 
рассказал Егор. 

У него получилось. Егор 
создал мобильное приложе-
ние школьного расписания 
и календаря для смартфо-
нов на платформе Android. 
Пользователь выбирает 
свой класс и может посмо-
треть время начала и окон-
чания занятий, обратный 
отсчёт до начала урока, но-
мер кабинета и имя учителя. 

— Я давно увлекаюсь 
программированием, и для 
меня не в новинку разра-
батывать приложения. На-
деюсь, что участие в пред-
стоящем первом школьном 
хакатоне даст мне возмож-
ность реализовать мои но-
вые проекты, — отметил 
Егор Ивков. 

По итогам хакатона бу-
дут выбраны лучшие ко-
манды по разным направ-
лениям: образователь-
ным, инновационным и 
игровым приложениям. 
Окончательные проекты 
команды представят вес-
ной будущего года.

Валерий ГУК

Ученики школы №1324 узнают, что такое 
ВПР, одними из первых

ре
кл

ам
а 
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75



10 Ноябрь 2015  №43 (132) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГБЕЗОПАСНОСТЬ

ПОЖАРЫ
В Новогирееве горел 
торговый центр

Пожар произошёл ве-
чером в торговом цен-
тре «Перовский», рас-
положенном на Свобод-
ном проспекте. В здании 
сработала пожарная сиг-
нализация, по прибытии 
огне борцев оказалось, 
что горит одно из под-
собных помещений на 
площади 10 кв. метров. 
Пожарные спасли четве-
рых работников торгово-
го центра: они не могли 
выбраться из здания са-
мостоятельно. Постра-
давших нет, предположи-
тельно причина пожара — 
короткое замыкание.

В Метрогородке 
произошло возгорание 
на ТЭЦ

Небольшое пожар про-
изошёл на ТЭЦ-23 в Ме-
трогородке. Как сооб-
щили в МЧС по ВАО, за-
горелся маслопровод в 
одной из турбин, но пер-
сонал станции справился 
с возгоранием самосто-
ятельно до прибытия по-
жарных. Никто не постра-
дал, происшествие также 
не повлияло на электро- и 
теплоснабжение столицы. 
Причина возгорания уста-
навливается.

Алина ДЫХМАН
По информации МЧС 

по ВАО

ДТП

Чинил «Хонду» 
на Новогиреевском 
путепроводе

Днём 23 ноября мужчи-
на, управляя автомобилем 
«Хёндай Санта Фе» и дви-
гаясь по Новогиреевско-
му путепроводу со сторо-
ны Вешняковской улицы в 
направлении Свободного 
проспекта, врезался в ав-
томобиль «Хонда Аккорд», 
остановившийся в левом 
ряду из-за поломки. Ка-
пот «Хонды» был открыт, 
а её водитель находился 
перед машиной: пытался 
устранить проблему. Знак 
аварийной остановки от-
сутствовал. При аварии 
56-летний водитель «Хон-
ды» получил сотрясение 
мозга. Его доставили в 
больницу. 

Погибла на улице 
Плеханова

Вечером 23 ноября 
73-летняя женщина попы-
талась перейти улицу Пле-
ханова около дома 1/48, 
вне зоны пешеходного пе-
рехода (всего в несколь-
ких метрах от «зебры»). 
Её сбил автомобиль мар-
ки «Додж», ехавший со 
стороны Перовской улицы 
в направлении шоссе Эн-
тузиастов. От полученных 
травм женщина погибла на 
месте ДТП.

Попал 
под «Фольксваген» 
на Лосиноостровской

Вечером 23 ноября 
48-летний пешеход шёл 
по проезжей части Лоси-
ноостровской улицы в сто-
рону Открытого шоссе. 
Недалеко от дома 45 его 
сбил попутный «Фольк-
сваген». Пешеход госпи-
тализирован с ушибом го-
лени.

 Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

Жители одной из квар-
тир дома 37 на 16-й Пар-
ковой, вернувшись с 
дачи, обнаружили, что 
исчезли деньги и ювелир-
ные украшения, а также 
оставшиеся от дедушки — 
ветерана войны — ордена 
и медали.

Участковый ОМВД по 
району Северное Измай-
лово Сергей Кобков выяс-
нил, что одна из соседок 
видела парня, выходя-
щего из той самой квар-
тиры. Нашёл его, тот со-
общил, что дочка хозяев 
дала ключи и попросила 
полить цветы. Когда это 
подтвердилось, полицей-
ский опросил окрестных 
мастеров металлоремон-
та и узнал, что парень 
сделал копии ключей от 
ограб ленной квартиры. 
Но молодой человек не 
желал ни в чём призна-
ваться.

— На записи видеока-
мер было видно, что па-
рень зашёл в подъезд с 

другом. Я этого друга на-
шёл и припёр к стенке. Он 
сознался, что участвовал 
в краже, но только сто-
рожил, и согласился по-
мочь в поимке приятеля, 
— рассказал Кобков.

Полицейский разрабо-
тал хитроумную комбина-
цию: друг позвонил свое-
му подельнику и заманил 
его в ловушку, устроен-
ную Кобковым. Парал-
лельно с этим участковый 
нашёл таксиста, который 
показал адреса скупок, 
куда ребята сдали укра-
денные вещи. Особенно 
рады были хозяева воз-
вращению дедушкиных 
орденов.

Сергею Кобкову 27 лет, 
из них три года он служит 
в полиции. До этого ра-
ботал заведующим мага-
зином. Сергей женат, вос-
питывает двух сыновей. 
Кобков установил свое-
образный рекорд среди 
коллег: за последние три 
месяца лично раскрыл 
26 преступлений.

Анна ПЕНКИНА 

Участковый Сергей Кобков из Северного 
Измайлова нашёл украденные ордена

Сергею Кобкову 27 лет, из них 
три года он служит в полиции

ГЕРОЙ НЕДЕЛИ

Три уроженца Узбекистана 
играли в бильярдном клубе на 
Перовской улице. На выходе из 
него путь им преградил автомо-
биль «Хёндай Солярис», из кото-
рого выскочили четверо мужчин, 
схватили одного из приятелей, 
посадили в машину и уехали. 
Друзья похищенного обрати-
лись в полицию, но уже через 
несколько часов похищенный, 
избитый и окровавленный, сам 
явился в дежурную часть.

— Он рассказал, что в ма-
шине бандиты приставили ему 
нож к горлу и пистолет к виску 
и потребовали 300 тыс. рублей. 
Сказали: «Мы твои земляки, но 
у тебя есть деньги, а у нас нет!» 
Затем они привезли парня на ав-
тостоянку в Юго-Западном окру-

ге, заперли там в бытовке, где 
связали ему скотчем руки и ноги, 
и били, требуя денег, — сообщи-
ла представитель пресс-службы 
УВД по ВАО Дарья Кольцова.

Потом мужчине дали теле-
фон и велели звонить род-
ным. Парень позвонил мате-
ри, которая сказала, что при-
везёт требуемую сумму. Похи-
тители расслабились, и в этот 
момент жертве удалось осво-
бодиться, выбить ногой дверь 
бытовки и убежать.

Одного из похитителей задер-
жали на следующий день. Это 
двадцатилетний уроженец Узбе-
кистана. Его подельников ищут. 
Дело передано в Следственный 
комитет.

Анна ПЕНКИНА

Две пожилые женщи-
ны, сёстры, гуляли ве-
чером по дорожкам Ку-
сковского парка. Мимо 
прошёл мужчина в тём-
ной куртке и низко над-
винутой на глаза вяза-
ной шапочке. Через 
несколько мгновений 
одна женщина вдруг 
упала. Вторая огляну-
лась и увидела, что этот 
мужчина бьет её сестру 
вытащенной из пакета 
битой по голове. Пре-
ступник тут же напал и 
на неё.

Расп ра ви вш ись с 
жертвами, бандит за-
брал у одной сумку. 

Добыча оказалась жал-
кой: недорогой телефон 
и 400 рублей. Чуть поз-
же прохожие, увидев на 
дорожке окровавлен-
ных женщин без созна-
ния, вызвали полицию 
и скорую. Одну из се-
стёр врачам спасти не 
удалось.

— Ранее в этом же Ку-
сковском парке было со-
вершено ещё два анало-
гичных преступления. 
В обоих случаях жерт-
вами были пожилые 
женщины. Сумма укра-
денного во всех случа-
ях была копеечной; соз-
давалось впечатление, 

что целью преступни-
ка были не ценности, а 
именно садистское на-
несение увечий. Мы 
взяли подозреваемого, 
42-летнего безработно-
го жителя Рязани, в но-
вогиреевском прито-
не. Он оказался алко-
голиком и любителем 
спайсов, все свои пре-
ступления соверша л 
под кайфом. Сейчас он 
арестован, следствие 
продолжается, — сооб-
щил начальник уголов-
ного розыска ОМВД по 
району Вешняки Иван 
Басихин.

Анна ПЕНКИНА

Жители Перова 
помогли 
ликвидировать 
игровой клуб

В прокуратуру Восточ-
ного округа поступило 
коллективное обращение 
от жителей дома 18, корп. 1, 
на 1-й Владимирской ули-
це. Жильцы просили про-
вести проверку заведения в 
подвале дома: они подозре-
вали, что там действует не-
легальное казино. Как вы-
яснилось, в подвале пяти-
этажки действительно был 
организован игровой клуб. 
Сотрудники прокуратуры 
и полицейские ОМВД по 
району Перово изъяли 27 
комплектов компьютер-
ного оборудования. Реша-
ется вопрос о возбуждении 
уголовного дела. 

Алина ДЫХМАН

Сообщить о незакон-
ных игровых заведениях 
можно по телефону до-
верия прокуратуры (499) 
748-0664

В полицию обратился на-
чальник участка строитель-
ной компании, возводящей 
новый ФОК с 50-метровым 
бассейном на улице Николая 
Старостина. Он сказал, что, 
придя утром на объект, об-
наружил пропажу трёх кату-
шек кабеля высокого напря-
жения стоимостью 300 тыс. 
рублей каждая. Полицейские 
просмотрели записи камер на-
ружного видеонаблюдения и 
уже через полчаса задержали 
подозреваемых на Салтыков-
ской улице. Это два безработ-
ных гражданина Молдовы.

— Катушки очень тяжёлые, 
по несколько центнеров каж-

дая. Они вдвоём выкатили их 
со стройки и одну погрузи-
ли в свой автомобиль, обору-
дованный подъёмным меха-
низмом. За остальными ка-
тушками они планировали 
вернуться позже, — сообщил 
начальник ОМВД по району 
Косино-Ухтомское Александр 
Елагин. — Судя по оборудова-
нию, именно этим они и зара-
батывали себе на жизнь.

Кабель изъяли и вернули 
владельцу, а воров арестова-
ли. Сейчас проверяется их 
причастность к совершению 
аналогичных краж на терри-
тории округа.

Анна ПЕНКИНА

Из строящегося бассейна украли кабель

На Перовской похитили 
любителя бильярда

В Кусковском парке изувечили 
четырёх пенсионерок

Сергей Кобков за три месяца 
раскрыл 26 преступлений
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На линии обороны
Когда сворачиваешь с 

улицы Уральской ко вхо-
ду в национальный парк 
«Лосиный Остров», взгляд 
упирается в почти ква-
дратную яму. И чем дальше 
в лес, тем больше таких ям.

— Мало кто из посетите-
лей парка задумывается о 
происхождении этих зага-
дочных и столь однотип-
ных ям в земле. А на самом 
деле здесь в годы войны 
были обустроены форти-
фикационные сооружения 
— капониры и блиндажи. 
Сейчас это двухметровые 
«углубления», заваленные 
землёй, листьями и снегом. 
Их тут десятки, — гово-
рит руководитель поиско-
вого центра «Рубеж» Олег 
Окопный. 

В годы Великой Отече-
ственной на этой терри-
тории проходила линия 
противовоздушной оборо-
ны. В лесном массиве со-
хранились остатки укры-
тий для солдат и снарядов 
250-го зенитного артил-
лерийского полка, а также 
многочисленные воронки 
от авиабомб. 

Подбили 30 самолётов

В 1941-м многим ещё 
казалось, что война да-
леко и враг до Москвы не 
«долетит». Однако столи-
ца укреплялась самым се-
рьёзным образом. В Го-
льянове окопался полк, 
вошедший в состав 1-го 
корпуса Московской зоны 
противовоздушной обо-
роны. В его составе было 

пять дивизионов, 100 ору-
дий, дивизион малого ка-
либра, прожекторный ба-
тальон. Таких полков под 
Москвой стояло семь. 
250-й полк охранял вос-
точное направление: сёла 
Ивановское, Гольяново, 
посёлок Реутово. 

Попытка первого налё-
та на Москву была пред-
принята уже в ночь на 22 
июля. Противник шёл 
тремя эшелонами. Снача-
ла его встретила истреби-
тельная авиация, потом 
поставила заслон зенитная 
артиллерия. Было подби-
то около 30 самолётов. Не-
сколько бомбардировщи-
ков оказались в зоне ответ-
ственности 250-го полка и 
были обстреляны.

— А ведь немецким асам 
противостояли молодые и 
необстрелянные девчон-
ки-зенитчицы. Их в пол-
ку было большинство, — 
говорит Олег Окопный. 

Ещё поисковики выяс-
нили, что в первые дни 
войны начальником шта-
ба 250-го зенитного артил-
лерийского полка был на-
значен майор Семён Спи-
ридонов. 

«Ночью, когда прибли-
жающегося противни-
ка не было видно, «стави-
ли стенку» — вели непре-
рывный заградительный 
огонь. Стреляли до двад-
цати пяти, а то и больше 
батарей. Каждое орудие 
производило выстрел через 
две-три минуты. Затем ин-
тенсивность налётов стала 
возрастать с каждым днём. 
Противник менял тактику 

действий — направление 
подлёта, высоту», — писал 
позже в своих воспомина-
ниях Спиридонов.

Потом бои стали непре-
рывными, потому как на-
лёты происходили каждый 
день. Бомбили в основном 
окраины, лишь бы сбро-
сить груз. После 30 сен-
тября воздушные налё-

ты на Москву начались со 
всех направлений, и тре-
вога объявлялась по пять-
шесть раз в день. Пушки 
раскалялись до такой сте-
пени, что солдаты окунали 
шинели в воду и накрыва-
ли ими стволы для охлаж-
дения: иначе снаряд мог 
разорваться прямо в ка-
нале или в казённике.

Уничтожить Москву с 
воздуха немцы так и не 
смогли. Наши зенитчики, 
авиаторы, прожектористы 
воистину сотворили чудо. 

В ноябре, когда созда-
лась угроза прорыва не-
приятельских войск к 
Москве и её окружения, 
зенитным орудиям при-
шлось опустить свои ство-

лы параллельно земле: они 
были выставлены на пере-
довые позиции на всех на-
правлениях. 

Нужен мемориал 

За последние годы в Вос-
точном округе относитель-
но сохранившиеся подзем-
ные сооружения времён 
Великой Оте чественной 
обнаружены в трёх местах. 
Два из них — капонир и 
блиндаж — на территории 
Лосиного Острова в рай-
оне Гольяново; третье — 
на территории парка «Со-
кольники», на Майском 
просеке. Это сооружение 
1941 года постройки. Вход 
в него заварен, сама тер-
ритория огорожена, висит 
табличка. Эксперты не ис-
ключают, что в годы войны 
его использовали как убе-
жище для местных жите-
лей.

Поисковые отряды не 
прекращают исследо-
вать территорию Москвы. 
«Фрагменты войны» попа-
даются им довольно часто. 
Правда, далеко не во всех 
местах, которые во время 
обороны столицы были 
стратегическими точка-
ми, есть памятные знаки. 
Жители всё ещё не знают о 
том, что это места боевой 
славы. Так, вблизи голья-
новских фортификацион-
ных сооружений, напри-
мер, сейчас по неосведом-
лённости хоронят домаш-
них животных.

— Активисты нашего 
центра готовы взять капо-
нир и блиндаж под свой 
патронат. Здесь необходи-
мо установить знаки с ин-
формацией, что это места 
боевых действий, и ухажи-
вать за территорией, — по-
яснил Олег Окопный.

Валерий ГУК

Немецкую авиацию останавливали 
девушки-зенитчицы из Гольянова
На территории парка «Лосиный Остров» поисковики обнаружили капониры и блиндажи времён 
Великой Отечественной войны

Пушки раскалялись до такой 
степени, что снаряд мог 
разорваться ещё до выстрела

Поисковые отряды находят многое на местах боёв с помощью металлоискателя. Справа на фото — 
руководитель поискового центра «Рубеж» Олег Окопный 
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С
окольники, как рас-
сказывается на вы-
ставке, — один из 
первых центров 

спорта в нашей стране. На-
пример, история футбола в 
Москве начиналась имен-
но здесь. На заре XX века на 
Ширяевом поле несколько 
энтузиастов стали играть в 
«ножной» мяч. Спустя год 
на русский язык были пе-
реведены правила замор-
ской игры, а в 1905 году за-
регистрирован первый в 
Москве футбольный клуб 

под названием Сокольни-
ческий клуб спорта.

— На Стромынке нахо-
дился футбольный ста-

дион, который из-за его 
огромных по тем време-
нам размеров (около 6400 
кв. метров) стали называть 
«лошадиное поле», — рас-
сказывает сотрудник Госу-
дарственного музея спорта 
Маргарита Зелёная. 

Парк готовил выставку 
совместно с этим музеем.

Забава с мячом быстро 
полюбилась горожанам, и 
уже в 1914 году Московская 
футбольная лига насчиты-
вала 25 клубов. 

В Сокольниках ещё зани-
мались большим теннисом, 
летом катались на велоси-
педах, а зимой — на лыжах.

— Чтобы стать лучшим 
лыжником Москвы в на-
чале XX века, нужно было 
пройти быстрее всех 25 
вёрст от Пушкино до Со-
кольников.

Среди экспонатов вы-
ставки можно увидеть и 
шерстяной купальный ко-
стюм американского про-
изводства, состоящий из 
юбки и комбинезона, и ро-
ликовые коньки конца XIX 

века, детали которых сде-
ланы из металла, дерева и 
кожи. 

Выставка «Старт дают 
Сокольники!» будет рабо-
тать до 31 января. Она от-

крыта на 1-м этаже дирек-
ции парка (слева от глав-
ного входа) каждый день с 
12.00 до 19.00. Экскурсии 
проводятся по пятницам, 
субботам и воскресеньям в 

13.00, 15.00 и 17.00. Вход сво-
бодный.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Телефон для справок 
8-926-103-0906 

Первый гол забили 
в Сокольниках

В Перовском парке 
поиграют в зимние игры

Двухчасовая интерактив-
ная программа для детей 
«Тёплая зима» пройдёт в Пе-
ровском парке (ул. Лазо, 7) 5 
и 6 декабря. Будут весёлые 
конкурсы, загадки и зимние 
игры. Начало в 11.00. Вход 
свободный.

На улице Юности сразятся 
хоккеисты

Игры окружного первен-
ства по хоккею стартуют 3 
декабря в 21.00 на катке 
«Ледо» (ул. Юности, вл. 1Б). 
Приходите поболеть за лю-
бимые команды!

В кинолектории 
на Вешняковской обсудят 
«Битву за Москву»

Просмотр и обсужде-
ние киноэпопеи 1985 года 
«Битва за Москву» пройдут 
4 декабря в кинолектории 
ДК «На Вешняковской» (ул. 
Вешняковская, 12). Начало 
в 13.00.

Здесь же 6 декабря в 
17.00 состоится концерт 
фольклорного ансамбля 
«Рось». Вход на оба меро-
приятия свободный.

Мосприрода приглашает 
на экскурсии

На бесплатные экскурсии 
по Кусковскому, Терлецко-
му и Измайловскому лесо-
паркам приглашает ГПБУ 
«Мосприрода». Участники 
экскурсий познакомятся с 
природой и животным ми-
ром лесных массивов Мо-
сквы. Также в ходе экс-
курсий предусмотрены ма-
стер-классы для детей и 
взрослых по изготовлению 
кормушек, поделок из при-
родных материалов и т.д. 
Предварительная запись 
для групп от пяти человек 
по тел. (499) 367-8918.

На Щёлковском будут 
состязаться армрестлеры

Всех силачей округа куль-
турно-спортивный центр 
«Форвард» приглашает 
принять участие в турнире 
по армспорту. Он пройдёт 
5 декабря в зале на Щёл-
ковском ш., 21, корп. 1. На-
чало в 11.00. Заранее запи-
сываться не надо, достаточ-
но прийти немного порань-
ше и зарегистрироваться на 
месте.

Алексей ТУМАНОВ,
Ксения СИМАК

В музее парка открылась 
выставка «Старт дают 
Сокольники!»

На Ширяевом 
поле несколько 
энтузиастов 
стали играть 
в «ножной» мяч

Театр-студия «ТеаТ-
Ролли» 13 декабря пред-
ставит очередную пре-
мьеру сезона — спек-
такль по мотивам книги 
И.Семёновой «Кто хочет 
стать Неболейкой». 

— Наша постановка — 
семейный спектакль, — 
рассказывает режиссёр-
постановщик театра На-
талия Франкова. — Это 
музыкально-фантасти-
ческая история о маль-

чике, который отправил-
ся за здоровьем для своей 
сестры. Во время путеше-
ствия он переживает по-
рой весьма опасные при-
ключения.

Сама книга, как отзы-
ваются о ней родители, 
интересна даже взрос-
лым, настолько смешно 
и необыч но она написа-
на. Как выразилась одна 
из мам: «А вы попробуй-
те написать про зарядку 
так, чтобы дети читали 
взахлёб и требовали про-
должения!» 

Алексей ТУМАНОВ
Место проведения спектакля: 
концертный зал дворца 
«Восточный», ул. 1-я Владимир-
ская, 20. Начало спектакля 
в 17.00. Вход свободный

На 1-й Владимирской покажут 
спектакль о Неболейке В г а ле р е е « А Р Т-

Измайлово» (Измайлов-
ский бул., 30) открыта вы-
ставка картин Индиры 
Балдано «Памяти отца». 
Отец художницы, Сэрэн-
жаб Балдано, был извест-
ным бурятским скульпто-
ром. 

Живопись Индиры Бал-
дано вводит зрителя в уют-
ный мир семьи: героями 
полотен становятся самые 
близкие — родители, муж, 
дети, друзья, любимый кот. 
Сценки из частной жиз-
ни превращаются в свое-
образную летопись рода.

— Галерея находится в 
спальном районе, к нам 
часто приходят семьями. 
Картины Индиры — ин-
тересный пример того, как 
можно говорить о своей 
семье, выразить свою лю-

бовь к ней, — рассуждает 
старший научный сотруд-
ник галереи Мария Арта-
монова.

Выставка работает по 17 
января. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Измайлове открыта 
выставка-летопись

На Свободном научат самому 
современному танцу

Самое современное танце-
вальное направление — кон-
темпорари (сontemporary), а 
сокращённо контемп, — мож-
но сегодня освоить в культур-
ном центре «МосАрт» на Сво-
бодном просп., 19. Пока дей-
ствует группа только для де-
тей 7-12 лет.

— Контемп — это современ-
ный сценический танец, — рас-
сказывает тренер-преподава-
тель Инесса Брускина. — Он 
объединяет классический та-
нец, джаз-модерн и восточные 
методики: цигун, тайцзицюань, 
йогу. Но если классический та-
нец основан на изучении базо-
вых движений, то контемпора-

ри — это свободное искусство 
движения, поэтому сначала 
мы учим ребят раскрепощать 
фантазию, тело и только потом 
двигаться.

На занятиях много времени 
уделяют растяжке, упражнени-
ям лёжа, работе с дыханием. 
А собственно танец — это па-
дения и подъёмы, резкие оста-
новки, балансирование, эмо-
ции. Главное в контемпе — это 
удовольствие от танца, движе-
ния и импровизации.

Алексей ТУМАНОВ
Занятия проходят по понедельни-
кам и средам с 16.00 до 17.00. 
Записать ребёнка можно по тел. 
(495) 300-0007
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Лыжники 1930-х годов 
в парке «Сокольники»

Артисты театра-студии приучат малышей делать зарядку
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29 ноября — один из самых 
необычных дней в церковном 
календаре. В первой строке па-
мятных событий сообщается о 
чествовании апостола и еванге-
листа Матфея, который именно 

в этот день мученически закон-
чил свою земную жизнь в 60-м 
году от Рождества Христова. А 
уже в следующей строчке на-
зывается ещё один святой, па-
мять которого празднуют в этот 
же день. Его христианское имя 
тоже Матфей, но до крещения 
он был Фулвианом. 

Тут не простое совпадение 
имён, а совершенно уникаль-
ная история. Судьбы двух этих 
святых переплетены очень 
тесно и необычайно драма-
тично. Достаточно сказать, 
что именно Фулвиан казнил 
апостола Матфея, а впослед-
ствии именно в его честь по-
лучил своё новое имя.

Случилось это так. Завер-
шив свой знаменитый труд — 
первое из Евангелий, Матфей 
отправился в многолетний мис-
сионерский поход через Си-
рию, Мидию, Персию, Пар-
фию. Следующим пунктом это-
го маршрута стала Эфиопия, 
она же оказалась и заверша-
ющей точкой его земного пути. 

Страна в то время была на-
селена племенами канниба-
лов, поклонявшихся идолам. 
Матфей взялся за дело энер-
гично. Он обратил многих лю-
дей в христианство, построил 
храм в городе Мирмены и по-
ставил там епископом свое-
го спутника по имени Платон. 
При этом Матфей совершал 
немало чудес, исцелял лю-
дей. Он избавил от тяжёлой 
болезни и правителя Эфиопии 
Фулвиана. Однако эффект от 
этого оказался неожиданным: 
Фулвиан обвинил Матфея в 
колдовстве и приказал сжечь 
на костре. Апостола облили 
смолой, обложили хворостом 
и подожгли, но он оставался в 
огне невредимым, а вот стояв-
ших неподалёку идолов пламя 
растопило и самого Фулвиана 
сильно опалило. Поражённый 
этим Фулвиан остановил казнь 
и начал молить о пощаде, но 
апостол уже был мёртв.

После этого епископ Платон 
крестил раскаявшегося Фул-
виана с именем Матфей. Вско-
ре Матфей-Фулвиан отказался 
от власти, стал священником, 
а через некоторое время и 
епископом, главой Эфиопской 
Церкви, пламенным проповед-
ником христианства. Раская-
ние и миссионерские подвиги 
позволили ему стать святым.

ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

Два Матфея

Рубрику ведёт
Валерий 
КОНОВАЛОВ

В 
честь юбилея Еле-
на Александровна 
закатила банкет 
— в ресторан на 
торжество приш-

ли около 50 человек. Пред-
ставитель Администра-
ции Президента РФ вру-
чил ей почётную грамо-
ту от Владимира Путина 
— за добросовестную ра-
боту и общественную дея-
тельность. Бабушка в своё 
время была знаменита: 
она трёхкратная чемпи-
онка мира, семикратная 
чемпионка Европы по пу-
левой стрельбе. А сколько 
раз становилась чемпион-
кой Союза, она и сама сби-
лась со счёта.

Ловили воришек 
с Сухаревского рынка

Елена Александровна — 
коренная москвичка. Её 
детство прошло непода-
лёку от Сухаревой башни.

 — Рядом с башней был 
тогда большой рынок. Я 
бегала туда за ирисками. 
А в наш проходной двор 
забегали воришки, ста-
щившие что-то на рынке 
и пытавшиеся скрыться от 
погони. Мы с мальчишка-
ми их ловили и возвраща-
ли краденое хозяевам.

После школы Елене 
пришлось выучиться в 
ФЗУ на слесаря, а потом 
она добилась направления 
в вуз: всегда хотела стать 
спортивным врачом. И 
сама занималась, кажется, 
всеми возможными вида-
ми спорта: лёгкой атлети-
кой, хоккеем с мячом, ба-
скетболом, водным поло…

Волейбол у передовой

Год после окончания 
2-го медицинского инсти-
тута Елена работала вра-
чом в бассейне недалеко 

от Семёновской площа-
ди. А когда началась вой-
на, её направили в поле-
вой госпиталь. Спортив-
ный врач, невзирая на 
регулярные обстрелы и 
бомбёжки, даже здесь ор-
ганизовала занятия физ-
культурой. Лёгкое ране-
ние в руку? Накладывали 
гипс и отправляли играть 
в волейбол.

— Сначала солдаты 
удивлялись, а потом сами 
просились, — вспоминает 

Елена Александровна. — 
И, двигаясь, быстрее вы-
здоравливали.

Победу Елена Алексан-
дровна встретила под Кё-
нигсбергом. Но военным 
врачом оставалась всю 
жизнь: её перевели в диви-
зию имени Дзержинского 
Внутренних войск РФ, где 
она и трудилась до пенсии.

На соревнования 
попала случайно

В конце 1940-х коман-
дование приказало отпра-
вить несколько женщин из 
дивизии на соревнования 
по стрельбе.

— До этого я стреляла 
только один раз, когда в 
1930-х годах сдавала нор-
мы ГТО.

Так что в стрельбе бу-
дущая чемпионка дебю-
тировала в возрасте 35 
лет, когда карьеру обыч-
но заканчивают. И ста-
ла одерживать одну по-
беду за другой. Стреля-
ла по мишеням из мало-
калиберной винтовки, из 
снайперской, из пистоле-
та. И сама поражалась сво-
ей меткости.

Однажды Елена Вели-
кая, как часто называли 
её в прессе, выбила 599 
очков из 600 возможных 
— 59 раз с 50 метров по-
пала в яблочко и один раз 
— в «девятку». Этот ми-
ровой рекорд не побит до 
сих пор.

— Но я считаю, что у 
меня 600 очков! Мне по-
мешали! — до сих пор пе-
реживает Елена Алексан-
дровна. — После 59 вы-
стрелов мне сказали, что 
я уже всё отстреляла, и я 
встала из позиции. А по-
том разрешили сделать 
ещё один выстрел. Но 
пристреливаться-то за-
ново было нельзя!

Похищение для гарема

В 1962 году советскую 
спортсменку едва не похи-
тили бедуины. Тогда наша 
делегация выехала в Еги-
пет на чемпионат мира. 
Жили в отеле недалеко от 
пирамид. 

— Местные жители 
предложили покататься 
на верблюде. Я заплатила, 

села, египтянин сел сзади. 
Верблюд встал и пошёл, 
всё быстрее и быстрее. А 
египтянин направляет 
его прямо в пустыню и на 
мои вопросы не реагиру-
ет. Мы отъехали уже ме-
тров 400. Я закричала. И 
хорошо, что меня услыша-
ли охранники из оцепле-
ния вокруг пирамид. Три 
всадника на лошадях до-
гнали нас, схватили вер-
блюда под уздцы… Вроде 
бы меня собирались похи-
тить для гарема. Там такое 
случалось. 

Интернет в 100 лет

Из спорта Елене Алек-
сандровне пришлось уйти 
не по своей воле. Когда ей 
было 52 года, спортивная 
общественность заропта-
ла: мол, надо дать дорогу 
молодым. 

И она сосредоточилась 
на медицине. Регуляр-
но дежурила у трибун на 
Красной площади во вре-
мя парадов: откачива-
ла зрителей, падавших в 
обморок. 10 лет работала 
врачом в обществе «Дина-
мо», за которое длитель-
ное время выступала на 
соревнованиях. 

Спортсменов она тре-
нирует до сих пор. Укла-
дывает стрелков дома на 
ковёр и смотрит поста-
новку рук-ног, даёт сове-
ты. И до сих пор остаётся, 
что называется, в тренде: 
освоила компьютер, Ин-
тернет. Подумывает о по-
купке фотоаппарата. 

— Секрет долголетия 
— в движении! — уве-
рена спортивный врач. 
— Мышцы работают — 
уменьшается давление. Я 
до сих пор делаю зарядку 
и стараюсь побольше хо-
дить. 

Марина ТРУБИЛИНА

59 выстрелов 
Елены Великой

Египтянин 
направляет 
верблюда 
прямо 
в пустыню 
и на мои 
вопросы 
не реагирует

Чемпионка мира по стрельбе Елена Александровна Донская 
из Северного Измайлова отметила столетие

Дети из Восточного округа 
могут принять участие в кон-
курсе «Мультёнок», который 
проводит оргкомитет Откры-
того российского фестива-
ля анимационного кино. По-
бедитель получит возмож-
ность снять свой собствен-
ный мультфильм, который 
покажут на церемонии за-
крытия фестиваля.

Чтобы стать участником 
конкурса, нужно быть млад-
ше 14 лет и обладать отлич-
ным воображением. Миссия 
— придумать мультиплика-
ционный персонаж — ожив-
шую игрушку с интересны-
ми функциями. Дайте свое-

му герою говорящее имя и 
придумайте ему небольшую 
историю. Например, десяти-
летняя Лера Севастьянова 
нарисовала гусеницу-ходи-
тельницу с выдвижной ка-
мерой для селфи на голове.  

— Своего героя можно на-
рисовать на бумаге или на 
компьютере, слепить, скле-
ить, вырезать, — говорит ку-
ратор конкурса «Мультёнок» 
Алёна Сычёва.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Работы принимаются 
до 20 января. Присылайте их на 
сайт citycelebrity.ru//citycelebrity/
Post.aspx?PostId=103926 

Выиграй возможность снять 
свой мультфильм

Елена Александровна получала медали 
и на фронте, и на соревнованиях

В стрельбе будущая чемпионка 
дебютировала в 35 лет
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Матфей,
который был Фулвианом
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Илья Авербух: Мечтаю сделать 
что-то полезное для родного 
района Перово

К
атки с искус-
ственным льдом 
снова откры-
лись по всей Мо-
скве. В том числе 
больше дюжины 

— в нашем округе. А в со-
седнем Северо-Восточном 
округе готовится к откры-
тию самый большой каток 
страны, расположенный 
на ВДНХ. Накануне это-
го события корреспондент 
«ВО» побеседовал со зна-
менитым фигуристом, чем-
пионом мира, продюсером 
Ильёй Авербухом, который 
в этом году открывает на 
ВДНХ собственную школу 
для маленьких фигуристов.

— Илья, ваша школа «Путь к 
успеху» рассчитана на детей от 
четырёх лет и старше. То есть вы 
считаете, что в четыре года не 
рано вставать на коньки?

— Спорт молодеет. Че-
тыре годика — вполне нор-
мальный возраст, когда ре-
бёнок уже может обучать-
ся основам фигурного ка-
тания. В этом возрасте он 

ещё ничего не боится,  ни 
льда, ни падений, и поэто-
му быстрообучаем.

— Вы будете курировать за-
нятия в новой школе?

— Да, безусловно. Я, ко-
нечно, не буду приезжать 
каждый день, но органи-
зовывать мастер-классы и 
встречи с детишками, кото-
рые станут учениками шко-
лы, планирую. Это входит в 
программу школы и попу-
ляризации фигурного ка-
тания.

— Ваш сын тоже катается на 
коньках?

— Катается, но, как все, 
непрофессионально. Учё-
ба в школе ему гораздо ин-
тереснее.

— А вы в каком возрасте на-
чали заниматься фигурным ка-
танием? 

— Я впервые встал на 
коньки в пять лет. Начи-
нал на стадионе «Аван-
гард» в Перове. Этот стади-
он и сейчас существует. До 
восьми лет я тренировался 
там, а потом меня перевели 

в «Лужники». До сих пор 
помню, как порой тяжело 
было добираться: больше 
часа уходило на поездку из 
дома на тренировку. Конеч-
но, основных результатов я 
добился, катаясь на искус-
ственном льду, на закрытой 
площадке, но первые шаги 
я делал на открытом катке. 

— Каким вы помните Перово 
времён вашего детства?

— Я всегда очень любил 
Перово — район, где я вы-
рос, где ходил в школу... В 
восьмидесятых я жил на 
Зелёном проспекте. И мне 
всегда казалось, что мой 
район, состоящий из обыч-
ных пятиэтажек, — самый 
зелёный в Москве! 

Очень хорошо помню 
момент, когда у нас появи-
лось метро. Для всех жите-
лей района это было настоя-
щим событием и спасением! 
До этого мне приходилось 
добираться до «Лужников» с 
пересадками, через Измай-
лово. Кстати, я до сих пор 
прекрасно ориентируюсь в 
Перове и знаю там каждую 
улицу. 

— Часто бываете там?
— Конечно, бываю. В Пе-

рове живёт мой родной брат, 
я его часто навещаю. Долгое 
время там жили и родите-
ли, но сейчас они перееха-
ли в Подмосковье. Мне нра-
вится, как меняется район, 
и я считаю, что он — один 
из самых благоустроенных 
в Москве. В этом я в очеред-
ной раз убедился, побывав в 
Перовском парке. С родным 
районом у меня многое свя-
зано, и я очень надеюсь, что 
мне удастся сделать для него 
какой-нибудь социальный 
проект.

Беседовала Елена ХАРО

Кататься 
я начинал 
на стадионе 
«Авангард» 
в Перове

Известный фигурист рассказал «ВО» 
о своих новых проектах

Илья Авербух считал 
родной район самым 
зелёным в городе

15
07



15Ноябрь 2015  №43 (132) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ

Н
а 

пр
ав

ах
 р

ек
ла

м
ы

И
значально эта 
улица в Перо-
ве называлась 
Товарищеской. 
Происхож де-
ние прежнего 

названия за давностью 
лет определить трудно, 
но на картах оно встре-
чается с 1940-х годов — 
тогда здесь располагал-
ся посёлок Перово Поле 
при совхозе «Олёшино». 
Незадолго до включения 
города Перово в состав 
Москвы Товарищеская 
проходила от Перовско-
го проезда (ныне 2-я Вла-
димирская улица) до за-
падной границы посёлка 
Новогиреево (Мартенов-
ская улица).

В октябре 1968 года по 
решению столичных вла-
стей улицу переименова-
ли в Братскую в честь зна- менитой Братской гидро-

электростанции (ГЭС), 
строительство которой 
закончилось годом ра-
нее на реке Ангаре у горо-
да Братска. В ту пору для 
Страны Советов появ-
ление грандиозной ГЭС 
стало событием века. Ра-
боты, объявленные Все-

союзной ударной комсо-
мольской стройкой, на-
чались ещё в 1954 году. 
В 1961 году поэт Евгений 
Евтушенко даже написал 
поэму «Братская ГЭС»; на 
стройку, овеянную ком-
сомольской романтикой, 
приезжали и другие дея-
тели культуры и искус-
ства.

Один из авторов про-
екта ГЭС — Моисей Ле-
витский — много лет жил 
в Измайлове, на 5-й Пар-
ковой. Как вспомина-
ла его дочь, именно он с 
большим трудом доказал 
чиновникам необходи-
мость строить дамбы из 
железобетона, хотя это 
было дороже, чем возво-
дить их из других мате-
риалов. Но время под-
твердило правоту инже-
нера: ГЭС действует по 
сей день. За тот проект 
Моисей Иосифович по-
лучил золотую медаль 
ВДНХ, а в качестве цен-
ного приложения к ней — 
холодильник «ЗИЛ» (он, 
кстати, тоже до сих пор 
работает).

Юрий СТАРОДУБОВ

Как Товарищеская стала Братской

реклама

Запуск 
Братской 
ГЭС считался 
событием века

Где купить: 
В редакции (только 
за наличный расчёт):
• офис на просп. Мира, 18, 

контактное лицо — 
Воробьёва Марина 
Дмитриевна, 
тел. (495) 681-4847 
(понедельник — пятница, 
с 10.00 до 17.30);

• офис на ул. Конёнкова, 15, 
корп. 1, 
контактное лицо — 
Кожина Елена 
Владимировна, 
тел. (499) 207-5200 
(понедельник — пятница, 
с 10.00 до 18.00)
В книжном магазине 
«Молодая гвардия» 
(ул. Б.Полянка, 28)
Дом книги 
«Медведково» 
(Заревый пр., 12)
Интернет-магазине «Дом 
книги «Медведково» 
bearbooks.ru/dostavka/de-
fault.asp 
Интернет-магазине 
«Китони»
kitoni.ru/?item=21274

«А был ли 
это сон…» 

На месте улицы Братской 
когда-то был посёлок 
Перово Поле Братская ГЭС действует 

по сей день

ИМЯ НА КАРТЕ
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 Дорогие блогеры, форум-
чане, журналисты. Я устал. Я 
ухожу. Ваш русский язык. 

Если ты замечаешь, что бла-
госклонность твоей девушки на-
прямую зависит от того, сколько 
денег ты на неё потратил, зна-
чит, твоя девушка — пользова-
тель. Если ты ничего такого не 
замечаешь, значит, она — про-
двинутый пользователь. 

Поднимаясь пешком на 16-й 
этаж, грузчик Николай подо-
брал 100 синонимов к словосо-
четанию «Плохие лифтёры». 

Разгадывая кроссворд, муж 
задал жене вопрос: 

— Первый мужчина, четыре 
буквы? 

И получил неожиданный от-
вет: 

— Коля. 

Ты профессор известного 
вуза? Сделай домашнее зада-
ние со школьником 2-го клас-
са по современным учебникам 
— почувствуй себя идиотом. 

Три недели после свадьбы. 
Молодая жена звонит матери 
вся в слезах: 

— Мам, я просто не знаю, что 
делать! У нас тут такая семейная 
сцена разыгралась! Ужас! 

— Спокойно, дочка, не рас-
страивайся. В каждой семье 
когда-нибудь возникают пер-
вые споры, конфликты. 

— Да это я знаю, мама. А с 
трупом что делать? 

Табличка в отделе компью-
терной поддержки: «Теория 
— это когда вы знаете всё, 
но ничего не работает. Прак-
тика — это когда всё работа-
ет, но никто не знает почему. 
В этом месте мы совмещаем 
теорию и практику — ничего 
не работает и никто не знает 
почему!» 

Село. Глубокая ночь. В саду 
за столом, на котором полупу-
стая бутылка самогона, сидят 
три кума с поднятыми стакана-
ми. Вдали залаяла собака.

— Ну шо, может, давайте за 
Шарика? 

Когда в телерекламе чело-
век с улыбкой встаёт утром с 
кровати, бодро собирается и, 
весело напевая, идёт на ра-
боту, внизу должна быть под-
пись: «Не пытайтесь это по-
вторить! Трюк проделан про-
фессиональным каскадёром!» 

Сидит мужик на рыбалке и 
пристально смотрит на попла-
вок, мимо проплывает кроко-
дил. Увидев рыбака, смотрит 
на него. Спустя минуту кроко-
дил спрашивает: 

— Что, мужик, не клюёт? 
Мужик отвечает: 
— Нет. 
Крокодил: 
— Может, пока искупаешься? 

Муж и жена собираются в 
отпуск. 

— Детей отправим к маме, 
— говорит жена. — Собаку и 
попугая отдадим тёте Фене. 
Кошку возьмёт дворник. 

Муж задумчиво смотрит в 
окно: 

— Если в квартире будет так 
тихо, зачем вообще уезжать? 
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ЕРЕВЯННЫЕ МЕЖКОМНАТНЫЕ
ВХОДНЫЕ + СТАЛЬНЫЕ
(противовзломные).
ШПОН, ЛАМИНАТ
стандарт, нестандарт

Замер, доставка, установка!

Д
 Цена завода   Скидки пенсионерам! 
 При заказе на всю квартиру 

   дверь – в подарок!

Т. 8 (499) 390-55-13   www.uniservis.ru

ВЕРИ
1 час – и мастер у вас!АРКИ   АНТРЕСОЛИ

ЮЛОК.РФ
РАСПРОДАЖА 
ЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙ!

ПРЕДЪЯВИТЕЛЮ
СКИДКИ ОТ 3 ДО 40%!

ЖЕНСКИЕ КОЛЬЦА
от 14-го до 22-го РАЗМЕРА 

Большой выбор!

ЧАСЫ РАБОТЫ ЮЛОК.РФ:
С 11.00 ДО 20.00 ЕЖЕДНЕВНО,

ОБЕД С 14.00 ДО 14.30.
МАСТЕР-ЮВЕЛИР: 

С 15.00 ДО 19.00 (ПН. — ПТ.).
М. «СЁМЕНОВСКАЯ», 
МАЖОРОВ ПЕР., Д. 4.

Тел. (499) 369-06-29
WWW.GOLD2U.RU

ПРОДАЖА. ОБМЕН.ПРОДАЖА. ОБМЕН.
ИЗГОТОВЛЕНИЕ. РЕМОНТ ИЗГОТОВЛЕНИЕ. РЕМОНТ 
ЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙ
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)

shop@zbulvar.ru
 www.newsvostok.ru

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru 
Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970


